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В Ялтинском центре культуры состоялась 
торжественная церемония вручения ди-
пломов первым выпускникам Гумани-
тарно-педагогической академии (ГПа) 
крымского федерального университета 
им. В.и.Вернадского. В этом году закон-
чили обучение в стенах ГПа 396 человек, 
из которых 190 бакалавров, 149 маги-
стров и 57 выпускников колледжа. Это 
выпуск особенный не только потому, что 
крымчане  впервые получают дипломы 

одного из федеральных университетов 
России. отвечая на вопросы журнали-
стов, директор ГПа а.В.Глузман отметил: 
«Несомненно, этот выпуск сильнее, ибо 
студенты прошли двойную программу: 
вначале украиинскую, а затем програм-
му  выпуска в Российской Федерации. 
По сути, обучающиеся проходили парал-
лельно с нами аккредитацию. Уже сейчас 
девяносто пять процентов выпускников 
трудоустроены по специальности». 

СВОйСТВО МЕЧТы — СБыВАТЬСЯ
Дарья Пунга ещё вчера была вы-

пускницей девятого класса средней об-
разовательной школы №11 в Массандре, 
а сегодня, подав документы в колледж 
в числе первых (средний балл аттестата 
– пять), она уже может считать себя сту-
денткой.

- Мой любимый предмет – математика. 
Поэтому я не считаю, что профессия бухгал-
тера скучная. В будущем я вижу себя глав-
ным бухгалтером преуспевающей фирмы  
или банковским работником. Бухгалтером 
была моя бабушка. Она родилась в Красно-
дарском крае, а мои родители – в Ялте.  

На снимке: заместитель ответственного секретаря приёмной комиссии Г.А. Горбунова 
консультирует абитуриентку Дарью Пунгу.

ВыБОР ЗА ВАМИ
Отучившись год в колледже, Елизавета Конохова всё-таки решила   поступать в 

академию на музыкально-инструментальное исполнительство. И вот уже она вместе 
с  младшей сестрой Софией подаёт документы.  Обе учились в средней общеобразо-
вательной школе №15 в Севастополе. 

Рассказывает София:
-  Люблю рисовать, хочу стать дизайнером. Увлекаемся с сестрой парусным спор-

том, туризмом. Елизавета занималась фехтованием. Считаем, что чем раньше человек 
станет самостоятельным, тем лучше. Поэтому уехали из Севастополя в Ялту, чтобы 
пожить отдельно от родителей. Думаю, что мы справимся – мы ведь с сестрой лучшие 
подруги. С родителями остался младший брат. Он перешёл в восьмой класс. 

София считает, что у них с братом большая разница в возрасте, поэтому они 
должны покровительствовать брату. 

 А Елизавета заметила, что  большая семья – это хорошо. И раз уж в семье трое 
детей, то это логично, что мама – домохозяйка, несмотря на то, что по профессии она 
врач. Но сама Елизавета всё-таки не хотела бы оказаться в роли домохозяйки:

— Хотелось бы стать профессионалом в своем деле, сделать карьеру. Люблю 
играть на гитаре, флейте, клавишных, барабане. Мир искусства прекрасен. Творче-
ство увлекает и делает тебя счастливым.

На снимке (слева направо): доцент кафедры русской, украинской филологии и методик 
преподавания, док.фил.наук  И.А.Герасименко консультирует абитуриента, Елизавета 
и София заполняют анкеты.

 А накануне был дан  ректорский бал. Лучшие студенты университета в номинациях 
«культмассовая работа», «спортивные достижения», «научные достижения», «активная об-
щественная деятельность и отличия в учебе» получили дипломы и благодарственные письма 
из рук ректора КФУ, доктора медицинских наук, профессора Сергея Георгиевича Донича. Тем 
самым была заложена первая университетская традиция. Вручение дипломов выпускникам, 
которые уже смолоду радеют за общее благо, продолжилось на торжественной церемонии в 
Ялте.

Первый проректор КФУ им. В.И.Вернадского Елена Чуян поздравила выпускников веду-
щего учебного заведения Ялтинского региона с получением специальности. В своей напут-
ственной речи она сказала: «Главный экзамен у вас ещё впереди – это экзамен на профессио-
нальную состоятельность, на умение принимать решения и нести за них ответственность. И 
я уверена, что вы с честью преодолеете этот этап. Желаем вам пронести любовь к профессии 
через всю жизнь, желаем профессионального совершенства. И, конечно, приглашаем многих 
из вас для продолжения учёбы в качестве магистров, аспирантов, а также на работу в вузы.

Приводите своих детей. Пускай они проделают тот же путь, который проделали и 
вы. Мы гордимся вами. Знайте, что мы следим за вашими успехами  и  достижениями. 
В добрый путь!» 

Продолжение на 2-й стр.

На снимке: торжественная церемония вручения дипломов первым 
выпускникам Гуманитарно-педагогической академии (ГПА) 
Крымского федерального университета имени В.И. Вернадского в 
Ялтинском центре культуры. 

Фото Татьяны Полищук

- У меня есть друзья - студенты кол-
леджа. Они перешли на второй курс и 
говорят, что здесь учиться труднее, чем 
в школе, но интереснее.  Думаю, что 
всё-таки это не их влияние, а мой выбор.  
Я планирую после окончания колледжа 
продолжать учёбу в институте.

- Да, профессия бухгалтера – не из 
лёгких, но свободное время для того и 
существует, чтобы восполнять силы. Я 
люблю бывать на природе, просто си-
деть и смотреть, как плывут над морем 
облака. А восход солнца над морем? Что 
может быть прекраснее? Прохладная 
синяя плоть ещё спит. Нежно-нежно но-
ворожденные солнечные лучи начинают 
окрашивать горизонт жёлто-розовою 
теплотою. И сердце наполняется пред-
чувствием грядущего торжества светила. 
Вот уже появляется край солнца. И если 
протянуть к нему руку, то окажется, что у 
тебя на пальце сияние неведомого драго-
ценного камня. Я думаю, что восходящее 
солнце – это сияющая корона, украшаю-
щая утреннюю Землю.

Люблю Ялту за то, что, живя в горо-
де, мы не отлучены от природы. У нас 
«прививка» красотами Южнобережья. И 
кем бы ни работал ялтинец, он любит по-
эзию, живопись, музыку. Сама природа 
нас учит этому.

Люблю взять книгу в руки и почи-
тать. Любимый писатель - Стивен Кинг. 
Классике предпочитаю современную ли-
тературу. Последнее, что я читала, –   Ри-
ггз Ремсон «Дом странных детей».
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ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ

НОВЫЕ ИМЕНА

Новый этап в жизни – начало учёбы в академии. А всё 
новое требует больших усилий. Как дела, первокурсник? 
На этот вопрос газете «СК» на большой перемене 
ответили наши собеседники. 

Маргарита Анишева (11 МТ): Именно так я 
представляла студенческую жизнь

Я закончила МКОУ «Голубинская СОШ» 
Бахчисарайского района Республики Крым. Чтобы 
продолжить учёбу, выбрала академию, потому что считаю, 
что ГПА – одно из самых лучших учебных заведений, 
куда действительно стоит поступать. Почему я хочу быть 
преподавателем математики? 

Это точная наука, требующая не только логического 
мышления, но и математического склада ума. Мне 
нравится изречение Платона: «Математика – это язык, 
которым с людьми разговаривают боги». Что же касается 
увлечений, то их у меня много, но сейчас учёба и 
общественная работа на первом месте. В начале учебного 
года множество предметов, требующих изучения, меня 
несколько шокировало. Столько всего нового! Постепенно 
преодолеваешь трудности, привыкаешь к большим 
учебным нагрузкам.

Когда становится трудно, я напоминаю себе, что 
учёба в академии – мой добровольный выбор, и я должна 
справиться с задачами, которые сама себе поставила.

У меня очень много увлечений: спорт (бег, лёгкая 
атлетика), музыка (играю на скрипке, фортепиано, 
пытаюсь сочинять мелодии, люблю сольное и хоровое 
пение), литература (в школе писала стихи, а сейчас пробую 
писать рассказы), искусство (первый год обучаюсь в 
художественной школе). Увлекаюсь альпинизмом, ездой 
на мотоцикле и … люблю вышивать и вязать. 

Откровенно говоря, в новой студенческой жизни мне 
нравится всё. Именно так я себе её и представляла. 

Полина Щербина(11 РТ): Мы стали одной большой 
семьёй

Я закончила учёбу в ЯУВК №1 «Школа-коллегиум» и 
сейчас учусь в академии по направлению «Рекреационный 
туризм» . У меня было много причин для поступления 
именно в академию. С недавних пор ГПА стала частью 
Крымского федерального университета, что является 
большим плюсом. И всё-таки главным в выборе вуза 
стало то, что обе мои сестры в своё время закончили КГУ 
– старшая стала преподавателем математики, а средняя 
получила образование филолога. К тому же я люблю 
Ялту, и мне не хотелось с ней расставаться.

Войти в ритм студенческой жизни было нелегко: всё 
было внове и казалось таким сложным! Но со временем я 
втянулась, и теперь я не представляю себя без академии. 
Что же касается моих увлечений, я пять лет занималась 
спортом и являюсь призёром чемпионата Украины по 
тхеквондо. 

Продолжаю бегать по утрам, занимаюсь в спортивном 
зале. Также я очень люблю писать, в школе я была местным 
журналистом и сценаристом большинства мероприятий. 
Занималась в кружках актерского мастерства, обучалась 
искусству быть фотомоделью. Ни дня не мыслю себе без 
чтения стихов и художественной прозы. Люблю походы в 
горы. Откровенно говоря, я очень общительный человек, 
и мне легко завязать дружбу. Подготовка к различного 
рода мероприятиям очень сближает. 

По моей инициативе организовали команду КВН из 
студентов-первокурсников. Да и с группой мне очень 
повезло – мы быстро нашли общий язык и стали одной 
большой семьёй.

Георгий Шевченко 11 (МНП): Хочу создать свою 
музыкальную группу

Я родился в Севастополе и там же закончил 
специализированную школу I-III ступеней с углублённым 
изучением английского языка № 3. В нашей школе 
работают прекрасные учителя, и это сыграло важную 
роль в моей дальнейшей жизни. Елена Викторовна 
Добровая, преподаватель русского языка и литературы, 
привила мне любовь к своим предметам. Я начал 
заниматься поэзией после окончания школы.

Десять лет обучался в Севастопольской детской 
художественной школе. Думал, что стану художником, 
но ещё с детства я был очарован миром рок-музыки, 
к которой меня приобщил отец. Ещё я интересуюсь 
народным творчеством: ведь это корни, которые 
соединяют меня с моим родом, поэтому я поступил в 
Институт филологии, истории и искусств. 

Первые яркие впечатления в академии – 
занятия с преподавателем народного вокала Юлией 
Александровной Давыдовой. 

О себе я могу сказать, что меня увлекают разные 
виды искусства. Сейчас работаю над музыкальным 
проектом: хочу создать свою музыкальную группу. Все 
мои творческие начинания всегда поддерживала мама. 
Это придаёт силы и уверенность. Моя семья воспитала 
во мне любовь к искусству. 

Думаю, что я всё-таки человек общительный, но часто 
пребываю в собственном вымышленном мире, откуда и 
черпаю вдохновение. 

Наступит время, когда, может быть, мои надежды 
оправдаются: я выйду на большую сцену и докажу, что 
русская современная музыка может привлечь внимание 
любителей эстрады всех стран!

БОЛЬШАЯ ПЕРЕМЕНА  

ЧТОБЫ ВЫБРАТЬ – НАДО ЗНАТЬ
Дни открытых дверей в академии проводятся  дважды 

в месяц, и каждый раз это праздник и для тех, кто пришёл 
в гости, и для тех, кто принимает гостей. В актовом зале 
ГПА на сцене праздничный тон задают студенты – буду-
щие служители  искусств. Слайдовый показ  демонстриру-
ет историю развития учебного заведения, которому уже 
семьдесят один год. 

– За это время пройдены все вехи: когда-то это было 
педучилище, потом колледж, университет, а теперь – 
академия, которая представляет собой одну из самых 
больших структур Крымского федерального универ-
ситета имени В.И. Вернадского, одного из лучших уни-
верситетов России, – рассказывает директор академии, 
доктор педагогических наук, профессор А.В.Глузман. 
– И мы сегодня мобилизуем все силы, продолжаем ин-
тенсивно развиваться для того, чтобы вы в наших стенах 
чувствовали себя комфортно, чтобы здесь вы получили 
наилучшее образование и, в свою очередь, прославили 
наше учебное заведение. Академия отличается от других 
структурных подразделений университета своей гума-
нитарной направленностью. Это социальная педагогика, 
живопись, дизайн, музыка, психология с различными 
специализациями. Думаю, что наши встречи помогут 
вам сделать правильный выбор, который вам в будущем 
поможет стать счастливыми людьми. Мы же, пятьдесят 
докторов наук и сто пятьдесят кандидатов наук, весь пре-
подавательский состав академии трудимся над тем, что-
бы вы получили качественное образование, стали хоро-
шими специалистами в выбранной профессии. 

Презентации трёх институтов и колледжа, которые 
входят в состав академии, провели их руководители, что 
помогло будущим абитуриентам более детально вник-
нуть, какие возможности существуют в академии. Вы-
пускники академии получают дипломы Крымского феде-

рального университета имени В.И. Вернадского, одного 
из десяти федеральных вузов России, чьим структурным 
подразделением является академия. О масштабности и 
статусности КФУ рассказала начальник Отдела профес-
сиональной ориентации и организации набора студентов 
Управления развития образования департамента образо-
вательной деятельности КФУ Татьяна Валерьевна Коваль:

– Очень приятно, что раз в две недели академия от-
крывает свои двери для будущих студентов. Сегодня наш 
университет – один из десяти федеральных университе-
тов Российской Федерации. В нём восемь структурных 
подразделений, находящихся в Симферополе и восемь 
филиалов в других городах Крыма, которые, в свою оче-
редь, включают в себя десять структурных подразделе-
ний и организаций. В их числе – десять образовательных 
организаций высшего образования, шесть колледжей и 
один техникум. 

Также в состав КФУ входит девять научных органи-
заций. Сегодня трудовой коллектив нашего университе-
та насчитывает более десяти тысяч сотрудников и более 
тридцати двух тысяч студентов. В коллективе трудятся 
более двух с половиной тысяч педагогических работни-
ков, докторов и кандидатов наук. В университете – 63 
направления подготовки бакалавриата, 54 направления 
подготовки магистратуры, шесть направлений подготов-
ки специалитета (медицина и ветеринария) и 27 специ-
альностей среднего специального образования. 

Профориентация сегодня принесёт несомненный 
успех завтра.

Обращаясь к гостям, Татьяна Валерьевна Коваль вы-
разила надежду, что молодые люди правильно сделают 
свой выбор и станут студентами академии.

Р. Анченко
Фото Т.  Полищук

– Моя мама – педагог в школе, но я 
хочу учиться в Институте экономи-
ки и управления, а после окончания вуза 
работать в банке. На Дне открытых 
дверей я обратила внимание на то, что 
есть возможность поучиться на подго-
товительных курсах для абитуриентов. 
Обязательно этим воспользуюсь, – де-
лится своими планами на будущее Диана 
Димныч, приехавшая на День открытых 
дверей с мамой Светланой Леонидовной 
Маленко из Бахчисарайского района. 

– Запомнился кабинет китайского 
языка и экскурсия по набережной Ялты 
с экскурсоводом. Учиться в таком городе 
– это прекрасно!
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    июнь-июль 2015

Корпоративная газета гуманитарно-педагогичесКой аКадемии
 Фгаоу во «КрымсКий Федеральный университет имени в.и.вернадсКого» в г.  ялте2}

Фестивали

ВСЕ ЖЕЛАЮТ  СЧАСТЬЯ 
ВАМ, СЧАСТЬЯ В ЭТОМ 
МИРЕ БОЛЬШОМ

Окончание. Начало на 1-й стр.
Пришли поздравить выпускников и руководители 

города: глава муниципального образования городского 
округа Ялты Республики Крым, председатель Ялтинского 
городского совета Валерий Косарев, глава администрации 
Ялты Андрей Ростенко. В своём выступлении, в частно-
сти, Андрей Ростенко высказал уверенность, что все про-
фессии, которые вчерашние студенты приобрели в стенах 
академии, востребованы на Южном берегу Крыма: «По-
лучение дипломов – праздник победы. Победы, прежде 
всего, над самим собой. Хочется поздравить не только 
выпускников, но и их родственников. Это праздник и для 
работодателей. Ведь  наши выпускники уже успели пора-
ботать по специальности в разных учреждениях и фирмах. 

Трудно жить во времена больших перемен, но это 
период и время больших возможностей. Многие выпуск-
ники российских вузов завидуют нашим выпускникам, 
потому что они выпускники федерального университета, 
которых не так много в Российской Федерации. Желаю, 
чтобы в вашей жизни было как можно больше таких яр-
ких побед, желаю творческих успехов!»

Восторженно,  бурными аплодисментами встречали 
выпускники и гости праздника своих главных наставни-
ков в студенческой жизни: директоров трех институтов 
ГПА и колледжа. Случается так, что слово, сказанное 
любимым преподавателем, как путеводная звезда помо-
гает молодому человеку правильно выбирать жизненные 
ориентиры, вселяет веру  в свои силы. 

 Выпускница Института филологии, истории и ис-
кусств Лилия Ли выразила в своём ответном слове всё 
многообразие чувств, которые были понятны всем в этот 
торжественный момент: «Мне сегодня выпала честь об-
ратиться к вам от имени первых выпускников Гуманитар-
но-педагогической академии Крымского федерального 
университета. Я уверена, что всех выпускников сейчас 
переполняют противоречивые  эмоции. Счастье надежд 
и грусть от того, что студенческие годы остались в про-
шлом. За студенческие годы мы успели многое: стали 
умнее, ответственнее. Мы стали взрослыми. Учёба в вузе 
дала нам мощный толчок к тому, чтобы понять, для чего 
мы нужны обществу. Мощный толчок к саморазвитию, к 
самоорганизации.

Дорогие наши преподаватели! Позвольте мне от 
имени выпускников 2015 года поблагодарить вас за ваш 
огромный труд. За то, что вы так долго были с нами, за то, 
что дарили нам  своё тепло, свою доброту. Спасибо тем 
преподавателям, которые были с нами строги. Я думаю, 
что это нам не помешало. Но спасибо и тем преподавате-

лям, которые не ставили нам «энки», ведь мы пропускали 
занятия крайне редко и по уважительной причине.

Благодарим руководсителей вуза. Их стараниями он 
делается всё лучше и лучше. И в будущем многие из нас, 
конечно же, приведут сюда своих детей учиться. А наши 
дети приведут своих детей – так будем продолжать педа-
гогическую династию.

Спасибо нашим родным и близким за поддержку и 
понимание.

Выпускникам же – успеха в новых начинаниях. Ко-
нец — это всегда начало чего-то другого. Ура!».

Вместе с выпускниками кричали «ура» и те, кто толь-
ко собирается поступать в академию, — абитуриенты. 
Они пришли порадоваться за старших братьев и сестёр, за 
друзей. Естественно, перед тем, как сделать решительный 
шаг — выбрать, в какой вуз поступать, хочется ответить 
на вопрос, что предстоит? Каковы перспективы, как ко мне 
отнесутся? В какой-то степени они получили ответы на мно-
гие вопросы уже сейчас. «Что значит учиться в нашей акаде-
мии?   Это жизнь по принципам  красоты, добра, честности 
и порядочности. Путь к тому, чтобы  обрести то счастливое 
состояние, когда утром с радостью идёшь на работу, а вече-
ром с радостью возвращаешься домой. Это жизнь, которая 
для многих из вас определит вашу перспективу и в выборе 
спутника жизни, создании семьи и рождении детей. 

Я вам желаю быть успешными, я вам желаю быть 
счастливыми — это самое главное. И возвращаться в нашу 
академию, потому что мы вас очень, очень любим. Потому, 
что каждый выпуск для нас  самый любимый. Счастья и 
добра! — пожелал всем участникам праздника директор 
ГПА А.В.Глузман, — также держать равнение на ветера-
нов alma mater, которые как были так и остаются первыми 
среди равных». В этот торжественный день им тоже апло-
дировали от всего сердца.  Почетные грамоты были вру-
чены старшему  преподавателю кафедры теории, истории 
музыки и музыкального воспитания Г.М.Левко; руководи-
телю учебного центра «Надежда» Н.К. Рысенко; доценту 
кафедры менеджмента и туристического бизнеса, канд.
экон.наук Т.Н.Полянской; доценту  кафедры менеджмента 
и туристического бизнеса, канд.экон.наук Е.А. Желудков-
скому .

Торжество сопровождалось выступлениями соли-
стов-вокалистов и творческих коллективов ГПА. 

 В этот день была заложена новая традиция. Перед 
лицом сокурсников и друзей, преподавателей, а также 
родных и близких была произнесена «Клятва выпускни-
ков ГПА».

Анна Рудой

ИгРАй, РАССкАЗыВАй, ЗВЕнИ, БАндуРА!
Двадцать третий раз проходил Фольклорный фестиваль «Звени, бандура», 
приуроченный памяти выдающегося педагога, исследователя кобзарского 
искусства крыма и кубани алексея Федоровича Нырко (1926–2005 гг.), 
посвятившего этому делу более сорока лет своей жизни.

В каждом  музыкальном празднике  
- своя изюминка: в этом году   к уча-
стию в концертных выступлениях были 
приглашены не только бандуристы, но 
и исполнители на других народных ин-
струментах. В фестивале принимали 
участие юные музыканты из разных 
городов Крыма: Симферополя, Сева-
стополя, Феодосии, Ялты. В программе 
фестиваля  были представлены более 
тридцати номеров: солисты, дуэты, 
трио, детская капелла бандуристов, 
ансамбли сопилкарей, гитаристов, ак-
кордеонистов, оркестры народных ин-
струментов.

Мастер-классы для педагогов – ру-
ководителей коллективов – проводили 
преподаватели кафедры теории, исто-
рии музыки и музыкального воспи-
тания Гуманитарно-педагогической 
академии: лауреат международных кон-
курсов А. С. Лантратов (гитара), канди-
дат педагогических наук Н. В. Алексе-
енко (домра), старший преподаватель 
В. Н. Родина (баян), преподаватель ЭГК  
Э.А. Чуданова (бандура).

Из истории фестиваля. 1964 год 
стал знаменательным для Гумани-
тарно-педагогической академии (в то 
время - Ялтинского педагогического 
училища) тем, что именно в этот год 
в Крым приехал и начал свою деятель-
ность Алексей Нырко. В этом же году 

по его инициативе была создана капелла 
бандуристок имени С.В. Руданского. А 
к началу третьего тысячелетия у вы-
дающегося педагога-бандуриста было 
более тысячи последователей. Мысль о 
создании фестиваля родилась у Алексея 
Федоровича в то время, когда он пере-
живал трудный период своей жизни. Но 
тяжкий недуг не помешал ему вопло-
тить эту замечательную идею в жизнь. 

Многие из его выпускниц продол-
жают исполнительскую и педагоги-
ческую деятельность. В своих воспи-
танниках А. Ф. Нырко формировал, 
прежде всего, принципы кобзарской 
традиции и своим творчеством слу-
жил ее живым примером. Те, кто знал 
Нырко, говорят о нем как о человеке, 
который, казалось, ни на минуту не 
отвлекался от своего дела, от своего 
творчества. Его помнят всегда в стро-
гом костюме, в вышиванке. В хорошем 
смысле, Алексей Нырко был одержим 
духом народного творчества. «Кобзар-
ский патриотизм – это любовь к бан-
дуре, родному языку, народной песне 
и культуре, которая лежит в основе 
основ кобзарского искусства», - гово-
рил он ученикам, своим мастерством 
и  вдохновением стараясь привить им 
любовь к бандуре.

О своем учителе и наставнике с 
теплотой и гордостью рассказывает ру-

ренять преданность именно его му-
зыкальному направлению, любовь к 
народной песне, народному творче-
ству и, конечно же, к бандуре. Исто-
рия этого украинского музыкального 
инструмента имеет глубокие корни: 
древний аналог украинской банду-
ры – кобза, у русских —  это домра, 
инструмент, бытовавший во времена 
скоморохов. Об этом и многом другом 
рассказывает экспозиция Музея коб-
зарства Крыма и Кубани, основанного 
в 1984 году на базе Ялтинского педа-
гогического училища, ныне – Гума-
нитарно-педагогической академии. В 
Музее хранятся более 100 экспонатов: 
музыкальные инструменты крымских 
кобзарей и бандуристов XIX-XX века, 
фотографии, архивные материалы о 
творческой деятельности бандуристов 

Крыма и Кубани, изделия украинского 
прикладного искусства, литературные 
памятники истории народов, населяю-
щих данные регионы. 

В рамках XXIII фестиваля «Зве-
ни, бандура!» в Римско-католическом 
храме состоялся концерт духовной и 
фольклорной музыки народов Крыма, 
ставший прекрасным завершением 
знакомства с музыкальной культурой 
крымских бандуристов.  

 
Анастасия Рехина —
студентка Института фило-
логии, истории и искусств

На снимке: солист капеллы бандуристов 
имени С. Руданского Евгений Шкурко и 
дирижер капеллы Инна Шинтяпина.

Фото Татьяны Полищук 

  Клятва выпускников  
Гуманитарно-педагогической академии 

 В этот торжественный день, покидая стены alma mater, перед лицом своих учителей, 
наставников и студенческого  братства, мы, выпускники гуманитарно-педагогической ака-
демии 2015 года, торжественно клянёмся:

- всегда оставаться благодарными alma mater, помнить своих учителей и хранить вер-
ность студенческому братству;

- оставаться для коллег, наставников и учеников примером культуры общения,      добро-
желательности, корпоративной этики;

- воспитывать своих учеников достойными людьми и патриотами отечества;
- делить с детьми их радости и горести, быть надежной опорой в их жизни;
- верить в исключительность каждого ребёнка, уважать в ученике личность, не повре-

див ему словом или делом;
- овладевать передовым опытом, постигать вершины профессионального мастерства;
- в течение всей жизни служить идеалам добра, красоты, истины, справедливости;
- неустанно употреблять все знания и умения во благо всему народу и отечеству;

- жить и работать во имя мира на Земле.

На снимке (слева направо):  вручают почётную грамоту канд. экон. наук, доценту кафедры менеджмента и 
маркетинга Е.А. Желудковскому директор ГПА А.В.Глузман и первый проректор КФУ имени В.И.Вернадского 
Елена Чуян.

ководитель ансамбля «Чарiвний спiв» 
Ирина Куровская, которая уже много 
лет является хранителем и проводни-
ком его творческого наследия в Гумани-
тарно-педагогической академии: «Если 
Алексей Федорович чувствовал, что 
человек искренне интересуется народ-
ным искусством, то он делал все, чтобы 
помочь развитию ученика не только в 
мастерстве, но и в профессиональном 
становлении. К нему можно было об-
ратиться в самых трудных ситуациях». 

 Приемникам маэстро, к которым 
относится и сама Ирина, удалось пе-

{

ЛУЧШИЕ СРЕДИ ЛУЧШИХ

Впервые в Крымском федеральном университете имени В.И. Вернадского проводил-
ся Фестиваль науки. Это масштабное мероприятие – парад научных сил Крыма, опреде-
ливший карту научной деятельности всех своих подразделений. Научные достижения 
КФУ демонстрируют стабильное развитие. Результаты исследований учёных нашли 
своё отражение более чем в тысяче работ и статей, опубликованных в профессиональ-
ных научных журналах университета, России и за рубежом. Научно-исследовательская 
работа студентов также имеет положительную динамику. Так, в прошлом учебном году 
студентами опубликовано сто научных статей, а в соавторстве с научными руководите-
лями – более двухсот. Студенты принимают участие во всевозможных проектах и науч-
ных конференциях как регионального, Всероссийского, так и международного уровня, 
что означает заинтересованность молодого поколения наукой.

В рамках выставки научных, научно-технических и инновационных разработок пре-
подаватели и студенты академии получили три диплома в номинации «Лучший изобре-
татель КФУ им. В. И. Вернадского», семь дипломов первой степени «За лучшую конструк-
торскую разработку», семь дипломов первой степени «За лучший научный проект» и 
шесть дипломов первой степени «За лучший молодежный проект в рамках приоритетных 
направлений развития Республики Крым», а также три свидетельства на получение пре-
мии имени Н.В. Багрова. 

В нашей академии подготовка к I Фестивалю науки велась с прошлого учебного года. 
Предыдущий опыт организации аналогичных мероприятий был как нельзя кстати – на 
протяжении пятнадцати лет проводилась Неделя науки КГУ. 

В соответствии с планом мероприятий по организации и проведению Фестиваля на-
уки КФУ в Гуманитарно-педагогической академии были организованы четыре конферен-
ции: ежегодная научно-практическая конференция «Профессионализм педагога: теория, 
практика, перспективы», в которой приняли участие около ста учёных и обучающихся. 
Впервые с большим успехом была проведена конференция «Инновационные технологии 
в дизайн-образовании и изобразительном искусстве: теория и практика». Примечательно, 
что в данной конференции участвовали в круглых столах и проводили мастер-классы пре-
подаватели Российской академии художеств. Конференция «Концепт и культура» была ор-
ганизована в режиме онлайн совместно с Кемеровским государственным университетом; 
научно-практическая конференция «Многонациональный Крым. Диалог культур, религий, 
народов». Институт филологии, истории и искусств организовал заседание Ялтинского 
дискурсологического кружка «Дискурсология: возможности интерпретации гуманитарно-
го знания», в котором приняли участие гости из Московского государственного универ-
ситета им. М.В. Ломоносова, Российского государственного социального университета (г. 
Москва), Белгородского национального исследовательского университета и других вузов.

Незабываемое впечатление на всех участников Фестиваля науки произвела большая за-
ключительная конференция в КФУ. Ей предшествовал конкурс, на который от нашей ака-
демии были представлены восемнадцать проектов. Их авторы презентовали свои работы в 
восьми секциях и 28 октября приняли участие в заключительной конференции Фестиваля 
науки. В подготовке участия нашей академии в этом мероприятии также пригодился пре-
дыдущий опыт: ранее мы ежегодно участвовали в выставках научных работ, инициирован-
ных Министерством экономики РК. Мы добились значительных результатов, что отмечено 
следующими достижениями. 

Три диплома первой степени. В номинации «Лучший молодёжный проект в рамках 
приоритетных направлений развития Республики Крым» – победитель К.Р. Романенко 
(Игровая комната «Волшебный город для детей с ограниченными возможностями»). В но-
минации «Лучший научный проект» – В.Н. Орлов (Метод приближенного решения перво-
го, второго дифференциальных уравнений Абеля и Пенлеве), Е.Ю. Бруннер (Особенности 
взаимосвязи внимания и памяти у опиатзависимых юношей). Всего по КФУ – 20 дипломов 
первой степени.

Три диплома второй степени. В номинации «Лучший научный проект» дипломы полу-
чили Н.И. Галлини (Проект информационно-справочной системы учета методического обе-
спечения кафедры информатики и информационных технологий YaltaVernadaInfoCenter), 
А.В. Олиферов и К.А. Маковейчук (Электронная коммерция: учебник), В.В. Селиванов 
(Международный морской туризм: основы организации и методологии: учебное пособие). 
Всего по КФУ – 20 дипломов второй степени.

Двенадцать дипломов третьей степени. В номинации «Лучший молодёжный проект 
в рамках приоритетных направлений развития Республики Крым» – В.А. Берко (Созда-
ние информационных ресурсов по трудоустройству выпускников вузов), С.В. Сердюк 
(Свободный доступ к Wi-Fi); В.В. Локотина (Создание центра деловой активности и ко-
воркингового пространства), К.И. Михеева (Новая жизнь уникального института НИИ – 
им. Сеченова), Мемет Топуз (Операционный маркетинг предприятий КРК), А.Г. Фидорако 
(Инновационный спортивно-тренировочный комплекс), И.Ю. Коденко (Дизайн-студия 
«Ялтинский стиль»), В.Е. Осыка (Инновационно-справочная система «Санаторий»). В но-
минации «Лучший научный проект» дипломы третьей степени получили Е.П. Воробьёва 
(Познавательно-исследовательский проект «Деревья родного города зимой»), О.И. Игнато-
ва (Создание научно-образовательного центра педагогического мастерства и творчества), 
А.А. Табакова (Формирование эстетического вкуса дошкольников средствами традиций и 
культуры крымскотатарского народа), Т.Ф. Фурсенко ( Формирование профессиональной 
компетентности педагогов-музыкантов на занятиях курса «Музыкальный досуг молодё-
жи»). Всего по КФУ – 34 диплома третьей степени.

Коллеги от всей души поздравляют победителей. Научные исследования играют клю-
чевую роль в механизмах ускоренного экономического роста, а подготовка специалистов 
невозможна без введения в учебный процесс результатов этих исследований. Желаем всем 
участникам дальнейших успехов и продвижения в мире науки. 

Е.Ю. Пономарёва, 
кандидат психологических наук, 

профессор кафедры психологии, 
заместитель директора по научной работе ГПА

Фото Татьяны Полищук

ФЕСТИВАЛЬ НАУКИ: 
                              ИТОГИ И ПЕРСПЕКТИВЫ

На конференции «Инновационные технологии в дизайн-образо-
вании и изобразительном искусстве: теория и практика», которая 
проводилась впервые в рамках I Фестиваля науки. Примечательно, 
что в  ней участвовали в круглых столах и проводили мастер-клас-
сы преподаватели Российской академии художеств.

Конференция «Концепт и культура» была организована в ре-
жиме онлайн совместно с Кемеровским государственным универси-
тетом; научно-практическая конференция «Многонациональный 
Крым. Диалог культур, религий, народов».
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Корпоративная газета гуманитарно-педагогичесКой аКадемии
 Фгаоу во «КрымсКий Федеральный университет имени в.и.вернадсКого» в г.  ялте {3

Знание — сила
Поздравляем с вручением золотой медали Российской 

академии художеств «За заслуги перед Академией» доктору педаго-
гических наук, профессору, академику, директору Гуманитарно-педа-
гогической академии (филиал) ФГАОУ ВО «Крымский федеральный 
университет им. В.И. Вернадского» Глузману Александру Владимиро-
вичу  и доценту Милокумову Сергею Александровичу, участвовавшим 
в организации и проведении Международной научно-практической кон-
ференции «Чеховские чтения в Ялте» весной этого года.

 В рамках конференции совместными усилиями Дома-музея  
А. П. Чехова, Российской академии художеств и Гуманитарно-педагоги-
ческой академии Крымского федерального университета имени Вернад-
ского в Ялте был проведен целый ряд мероприятий, в том числе выставки, 
мастер-классы и лекции заслуженных деятелей искусств для студентов. 
Несколько картин и скульптур были преподнесены в дар чеховскому му-
зею. Эти мероприятия положили начало сотрудничеству между Россий-
ской академией художеств и Гуманитарно-педагогической академией.  

 

По поручению Зураба Церетели, золотые медали вручали его заме-
ститель, представитель коренного народа Крыма — караимов, академик  
заслуженный художник России Александр Мичри и советник президен-
та Российской академии художеств Екатерина Захарова.

  В числе награждённых — глава администрации Ялты Андрей Ро-
стенко, директор Дома-музея А.П. Чехова в Ялте Александр Титоренко. 
Награды Российской академии художеств являются государственными и 

вносятся в личное дело тех, кто их получает.  

Модель современного университета 
предполагает, что на первом месте по 
значимости -исследовательская деятель-
ность. Затем — подготовка специалистов 
по инновационным моделям на перспек-
тиву, на третьем — распространение 
знаний, непрерывное повышение квали-
фикации работающих специалистов. В 
идеале - работа университетов должна 
строиться на самоокупаемости. По сути,  
эта направленность во многом определя-
ет  требования к содержанию кандидат-
ских диссертаций, которые можно свести 
к шести положениям.

 1. Подумайте о прикладном значе-
нии своей научной работы. Ответьте на 
вопрос: кому поможет Ваш труд?

2. Начинайте исследование с фун-
даментальных монографий: пользуй-
тесь первоисточниками — это послужит  
концептуальной основой кандидатской. 
Значение используемой литературы  не 
столько в количестве, сколько в возмож-
ности выявить тенденции в развитии из-
учаемого научного направления.  

3.  Модулируйте результат научной 
работы, но не подгоняйте искусственно. 
Один из признаков истинно научного 
поиска -  наличие отрицательных ре-
зультатов, особенно на начальных этапах 
исследования. Готовых результатов в на-
учной работе не бывает.

4. Используйте различные методы  
других гуманитарных наук. Это помо-
жет доказать достоверность полученных 
научных результатов. Помните, что кан-
дидатская диссертация  является квали-

ШЕСТЬ ЗАпОВЕдЕй кАндИдАТА В нАуку  
В «Летней школе аспирантов» приняли участие около ста молодых 
специалистов. и это стало для них важным шагом в продвижении 
диссертационного исследования, площадкой для  обмена опытом и общения 
между  аспирантами, магистрантами и ведущими учёными.    {

фикационной работой, «погружением» 
аспиранта в исследование.

5. Определите общую методологиче-
скую основу ( не более двух) своей на-
учной работы.  Инструментарий должен 
соответствовать объекту исследования. 

6.Основа основ –  алгоритм получе-
ния знаний в заданном направлении. 

М.С.Чвала — ассистент 
кафедры изобразительного 
искусства, методики препо-
давания и дизайна

На снимке: в «Летней школе аспирантов» приняли участие около ста специалистов.

ЮбиЛеи

ОТкРОй ОкнО В кРАЮ МАгнОЛИй
Творчество инны аслановой хорошо знакомо ценителям декоративно-
графической живописи.  Выставочная деятельность художницы 
началась в 1967 году. Персональные выставки проводились в батуми, 
Тбилиси, стамбуле, во многих городах Украины и в Ялте, где художница 
живет уже более сорока лет. Многие работы находятся в частных 
коллекциях  в странах ближнего и дальнего зарубежья: в Швеции, 
Норвегии, Финляндии, Дании, китае.
{

Родилась и выросла Инна в Ба-
туми. В Аджарии, в краю магно-
лий. Прикипела сердцем к буйной 
природе субтропического побере-
жья Грузии. И магнолии – символ 
пышной экзотики юга - сопрово-
ждают Инну Михайловну всегда.   
Ведь и в Ялте эти белые цветы на 
деревьях радуют глаз горожан и 
удивляют приезжих. И оживают на 
полотнах художницы.

Магия искусства Инны Аслано-
вой переносит нас в мир волшеб-
ства и радости. Яркие, солнечные 
картины  утверждают: сотворен-
ный Богом мир – прекрасен и не-
подражаем.

Разнообразен круг эстетических 
интересов  художницы: тематические 
работы,  пленэрная живопись, натюр-
морты.  Доминирующая тема --  мир 
растений,  цветов.  Особое пристрастие  
автора к раскрывшимся плодам,  рас-
пустившимся  цветам вызывает ощу-
щение торжества,  праздника  жизни, 
изобилия щедрой природы. Прелесть 
весеннего цветения, пышная красота 
созревания и легкая грусть увядания, 
как проникновение в суть всего живого 
на Земле.

Щедра кисть мастера, рассыпаю-
щая на полотнах сочные оранжевые 
апельсины, наполненные соком гра-
натовые семечки, напоенные светом 
гроздья винограда.  А эта великолеп-

ная, огромная оранжевая лилия, в лоне 
которой нашли приют жуки, улитки, 
стрекозы, — символ гармонии и едине-
ния в природе.

—  Отношение к цветам у меня 
— как к явлению  преходящему,  кон-
центрирующему в себе  самое великое 
счастье.  Всегда очень радуюсь цветам 
и всегда печалюсь, потому что они увя-
дают.

Это говорила художница на откры-
тии своей персональной выставки в 
Никитском ботаническом саду в июле 
2014 года.  Кстати вспомнить здесь 
есенинские строки: «Будь же ты вовек 
благословенно, что пришло процвесть 
и умереть». 

Невиданные растения и цветы на 
картинах органично сочетались с  экс-
понатами музея НБС,  с экзотическими 
растениями, привезенными из разных 
уголков планеты. Роза «Графиня Во-
ронцова» и крымские орхидеи;  круп-
нейшее семя на Земле — сейшельский 
орех и гигантская шишка ( длиной 49 
сантиметров!) сосны Ламберта;  семена 
четочного дерева и причудливые желу-
ди. Ну и  плоды древнейшего дерева 
на земле —  магнолии, которая росла 
еще в эпоху динозавров.   Здесь, в Саду,  
представлены такие диковинные рас-
тения, что невольно задумываешься: 
а не превосходит ли матушка Природа 
самое фантастическое воображение че-
ловека?

В последние несколько лет персо-
нальные выставки Инны Аслановой 
проходили в Доме художника в Симфе-
рополе, в Доме-музее А. Н. Бекетова в 
Алуште, в выставочном зале СХ в Ялте, 
в Ялтинском историко-литературном 
музее.  Заведующая отделом  музея 
Анна Гаранкина, открывая выставку, 
сказала: «Художники — необыкновен-
ные люди, соединяющие в себе Божий 
дар и необычайное трудолюбие, что 
приводит к совершенству и мастерству. 
Благоухают цветы на картинах Аслано-
вой, слышится пение птиц. В работах 
художницы сокрыт глубокий философ-
ский смысл».

На этой выставке  были представ-
лены не только так любимые автором 
натюрморты. Недавно  Инна Асланова 
попробовала себя в новом жанре.  

— Как не любить южнобережные 
пейзажи?  Симеиз, Алупку много пи-
сала.  Здесь, на  Южном берегу, меня 
привлекает архитектура.  Старинные 
виллы, златоглавые храмы, экзотиче-
ские парки, узкие улочки. Но по-на-
стоящему влюбилась я в Тарханкут. В 
эти  холмы,  в этот обрывистый берег, 
в эту  бескрайнюю, казалось бы, степь. 
Ландшафт  там спокойный, плавный, 
настроенный на некую элегию.   Много 
солнца, много неба!  Столько неба я не 
видела  нигде! 

Продолжение на 4-й стр.

В Гуманитарно-педагогической академии состоялось торжественное открытие 
Крымского регионального отделения Всероссийской общественной организации «Ас-
самблея народов России» на совместном заседании совета КРО АНР и представи-
телей еврейской, армянской, греческой, азербайджанской, эстонской, болгарской, 
татарской национальных общин, а также членов общественных и культурно-образова-
тельных организаций Москвы, Симферополя, Севастополя, Ялты, Бахчисарая. 

По доброй традиции, перед собравшимися выступили творческие коллективы ака-
демии. С приветственным словом к участникам заседания обратился председатель КРО 
«Ассамблеи народов России» А.В. Глузман: «Мы хотим подчеркнуть идею создания наци-
онального мира, национального взаимодействия и понимания в Республике Крым. Наша 
задача — сделать все необходимое, чтобы Крым был мирным. Я считаю, что мы должны 
развивать толерантность друг к другу: понимать, сопереживать, сочувствовать и идти вме-
сте вперед. Мне кажется, что традиции, которые созданы на национальной памяти, очень 
важны для того, чтобы помнить историю народа, населяющего Крым, а в нём — более 150 
национальностей и народностей. Но важнее всего – думать о будущем, жить для крымского 
сообщества, в котором будет формироваться новое поколение… В нашей академии обуча-
ются студенты семнадцати национальностей. Они все разные, но у них много общего. Их 
объединяет искусство, спорт, творчество, идеи, русский язык. Мы делаем всё, чтобы они 
шли навстречу друг другу, потому что главное для нас — это мир, межэтническое согласие. 
Это то, что должно лежать в основе деятельности Крымского регионального отделения «Ас-
самблеи народов России»». 

Совещанию предшествовала большая подготовительная работа. Крымское региональ-
ное отделение «Ассамблеи народов России» официально оформлено. Эмблема КР АНР соз-
дана доцентом кафедры изобразительного искусства, методики преподавания и дизайна 
ГПА С.А. Милокумовым. Впервые в стенах академии прозвучал Гимн содружества народов 
Крыма (авторы – преподаватели Гуманитарно-педагогической Академии А.В. Марчук и Э.Ф. 
Подолян). Его премьера состоялась 8 июля этого года в Большом зале Общественной палаты 
России, и песня стала официальным гимном «Ассамблеи народов России».

Проведены мероприятия, направленные на укрепление российской гражданской иден-
тичности, развитие межэтнических и межконфессиональных отношений: Всероссийская 
конференция «Межнациональные, межкультурные и межконфессиональные отношения в 
изменяющемся социокультурном пространстве России», семинар «Деятельность ресурсно-
го образовательно-методологического центра в сфере национальных отношений «Единство 
российской нации» в Крымском федеральном округе» и другие.

Среди почётных гостей заседания присутствовала руководитель рабочей группы по 
стандартизации, сертификации и профессионально-общественной аккредитации ко-
миссии по качеству жизни Социальной платформы Всероссийской политической пар-
тии «Единая Россия», руководитель комиссии по образованию Всероссийского обще-

ственного движения «РАД Жизни в России!», президент Межрегиональной общественной 
организации «Внедрение управленческих знаний» Сауле Беишевна Жукенова. В своём вы-
ступлении она отметила: «Крымским региональным отделением разработан план работы. 
Есть уже коллектив единомышленников, в котором большое количество диаспор, культур-
ных автономий, молодёжных организаций. Проекты, представленные на I-ой Всероссий-
ской конференции АНР, которая состоялась в апреле этого года на базе академии, полу-
чили развитие не только в территориальном, предпринимательском формате, но, благодаря 
академии и организациям, участвующим в сегодняшнем заседании, они насытились гума-
нитарной и патриотической составляющей, межкультурной коммуникацией. Хотелось бы 
привлечь к этой работе больше коллег, в том числе из Севастополя». 

Старт дан. Впереди еще много работы, новых идей и проектов по укреплению межна-
циональных отношений на полуострове. «Работа, проделанная на сегодняшний день, — 
это и есть тот вектор развития, который нужен для активизации созданной общественной 
организации. Уже проведена работа по регистрации, консолидации ресурсов и по важной 
дипломатической политике объединения национально-культурных обществ. Это первый 
шаг, который уже говорит о том, что Ассамблея будет развиваться и что её работа будет 
эффективной», - отметила в своём выступлении заместитель директора по учебной работе, 
доцент кафедры экономики Севастопольского филиала РЭУ им. Плеханова, представитель 
молодежной организации «Ассамблеи народов России» М.Н. Большакова.

По итогам работы совещания были созданы руководящие органы Крымского региональ-
ного отделения АНР. Избраны директор и руководители ресурсного центра, руководители 
комитетов и технического секретариата. Согласован план работы на 2015-2016 гг.. Участ-
ники заседания ознакомились с официальным сайтом КРО «Ассамблеи народов России», 
обсудили финансовую деятельность КРО АНР и участие в мероприятиях Российской Феде-
рации и Республики Крым.

Анастасия Рехина, студентка 6-го курса 
Института филологии, истории и искусств

Фото Татьяны Полищук 

Центром этнокультуры и этнопедагогики ГПА была 
проведена большая подготовительная работа, чтобы 
участники и гости конференции «Крымское межнацио-
нальное женское сотворчество – единое пространство 
гармонии, мира и стабильности крымчан» эффектив-
но выработали общие программы и направления в ра-
боте по взаимоподдержке и помощи. 

Уже перед началом конференции её тон был задан вы-
ставкой работ севастопольских вышивальщиц. «Наш клуб 
«Фрезия» объединяет шестьдесят женщин, увлечённых при-
кладным искусством, – рассказывает руководитель клуба 
Ирина Валентиновна Пухлий. – На этой выставке представ-
лены работы, разнообразные по тематике и выполненные в 
различных техниках, но объединяет их одно: все они выпол-
нены вручную». 

Смотришь на работы и удивляешься мастерству выши-
вальщиц. Вот вышитая картина «Бабочка». Ирина Пухлий 
использовала семнадцать различных стежков, в том чис-
ле высокий гобеленовый, фон зашит двойным парижским 
стежком. Эта работа была представлена в Киеве на конкурсе 
креативной вышивки в Академии рукоделия и заняла пер-
вое место.

Конференция стала естественным продолжением и реа-
лизацией одного из направлений работы, обозначенной на 
открытии Крымского регионального отделения «Ассамблеи 
народов России». «Его создание – это огромный толчок к 
объединению творческой деятельности студентов и препо-
давателей, это новые возможности как для раскрытия твор-
ческих способностей отдельной личности, так и процвета-
ния Крыма в целом, – подчеркнула в своём выступлении 
руководитель Ресурсного Центра профессор Л.И. Редькина. 
Директор Региональной общественной организации «Меж-
национальный Центр культуры и творчества «Женщины 
Крыма»» Халидя Ахмеджанова рассказала о своей деятель-
ности в 2015 году и презентовала участникам конференции 
альбом «Лица России».

Книга знакомит читателей с национальным многообра-
зием нашей страны, с интересными людьми разного этни-
ческого происхождения – гражданами России, знакомит с 
их бытом, культурой, традициями, корнями, религиозными 
взглядами.

В конференции приняли участие депутат Ялтинского 
горсовета, председатель Ялтинской городской организации 
«Русская община Крыма» Ирина Алексеева; ведущий мето-
дист Государственного бюджетного учреждения Республи-
ки Крым «Дом дружбы народов», заместитель председателя 
Крымского регионального отделения «Ассамблеи народов 
России» Алиме Аблаева; заместитель председателя ассоци-
ации поддержки малого и среднего предпринимательства 
«Ремесленная палата Крыма» Екатерина Викторова; заслу-
женный художник Украины и Крыма Татьяна Шевченко; 
председатель Общественной организации «Региональная 
немецкая национально-культурная автономия Республи-
ки Крым» в Ялте Наталья Фомина; председатель нацио-
нально-культурной автономии «Эстонцы Крыма» Ольга 
Скрипченко; председатель Региональной общественной 
организации «Центр духовной культуры «Лебедь» Ирина 
Свешникова и другие руководители и представители об-
щественных организаций Крыма. 

Было определено направление общей деятельности: кон-
солидация женского многонационального культурного со-
общества с целью оценки настоящего положения женского 
сотворчества, разработки и принятия совместных решений 
для развития поликультурного пространства и укрепления 
межнационального согласия в Крыму в рамках единой стра-
тегии национальной политики Российской Федерации.

– От женщин зависит очень и очень многое. Мы можем 
создавать что-то новое только в содружестве и сотворче-
стве. Ведь недаром на гербе Крыма написано «Процветание 
в единстве», – заметила Ирина Алексеева. 

Татьяна Шевченко рассказала участникам конференции 
о новом проекте и пригласила к совместной работе над соз-
данием коллекции картин женских образов в национальных 

костюмах. Её ученица Дугма Михайлова, представительница 
одного из древнейших народов – ассирийцев, вдохновила ма-
стера создать произведения, воспевающие красоту женщин 
разных национальностей. Художница поделилась мыслями о 
безусловной значимости межнационального сотворчества и 
для будущего поколения: «Совместный труд придаёт уверен-
ность в том, что наши дети будут расти во взаимоуважении и 
взаимопонимании».

Екатерина Викторова, художник декоративно-приклад-
ного искусства, продемонстрировала замечательный об-
разец своего творчества – сумку из натуральной кожи и 
высказала несколько практических предложений по орга-
низации совместных выставок. 

Во второй части конференции участники имели возмож-
ность получить индивидуальные консультации по продви-
жению своих проектов у директора Ресурсного центра КРО 
АНР, профессора Л.И. Редькиной. Завершилась конферен-
ция посещением выставки ювелирных украшений из при-
родных материалов Крыма.

Ольга Скрыпник, студентка 2-го курса 
Института филологии, истории и искусств

Фото Татьяны Полищук 
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АБИТуРИЕнТ — 2015

В Ялтинском центре культуры состоялась 
торжественная церемония вручения ди-
пломов первым выпускникам Гумани-
тарно-педагогической академии (ГПа) 
крымского федерального университета 
им. В.и.Вернадского. В этом году закон-
чили обучение в стенах ГПа 396 человек, 
из которых 190 бакалавров, 149 маги-
стров и 57 выпускников колледжа. Это 
выпуск особенный не только потому, что 
крымчане  впервые получают дипломы 

одного из федеральных университетов 
России. отвечая на вопросы журнали-
стов, директор ГПа а.В.Глузман отметил: 
«Несомненно, этот выпуск сильнее, ибо 
студенты прошли двойную программу: 
вначале украиинскую, а затем програм-
му  выпуска в Российской Федерации. 
По сути, обучающиеся проходили парал-
лельно с нами аккредитацию. Уже сейчас 
девяносто пять процентов выпускников 
трудоустроены по специальности». 

СВОйСТВО МЕЧТы — СБыВАТЬСЯ
Дарья Пунга ещё вчера была вы-

пускницей девятого класса средней об-
разовательной школы №11 в Массандре, 
а сегодня, подав документы в колледж 
в числе первых (средний балл аттестата 
– пять), она уже может считать себя сту-
денткой.

- Мой любимый предмет – математика. 
Поэтому я не считаю, что профессия бухгал-
тера скучная. В будущем я вижу себя глав-
ным бухгалтером преуспевающей фирмы  
или банковским работником. Бухгалтером 
была моя бабушка. Она родилась в Красно-
дарском крае, а мои родители – в Ялте.  

На снимке: заместитель ответственного секретаря приёмной комиссии Г.А. Горбунова 
консультирует абитуриентку Дарью Пунгу.

ВыБОР ЗА ВАМИ
Отучившись год в колледже, Елизавета Конохова всё-таки решила   поступать в 

академию на музыкально-инструментальное исполнительство. И вот уже она вместе 
с  младшей сестрой Софией подаёт документы.  Обе учились в средней общеобразо-
вательной школе №15 в Севастополе. 

Рассказывает София:
-  Люблю рисовать, хочу стать дизайнером. Увлекаемся с сестрой парусным спор-

том, туризмом. Елизавета занималась фехтованием. Считаем, что чем раньше человек 
станет самостоятельным, тем лучше. Поэтому уехали из Севастополя в Ялту, чтобы 
пожить отдельно от родителей. Думаю, что мы справимся – мы ведь с сестрой лучшие 
подруги. С родителями остался младший брат. Он перешёл в восьмой класс. 

София считает, что у них с братом большая разница в возрасте, поэтому они 
должны покровительствовать брату. 

 А Елизавета заметила, что  большая семья – это хорошо. И раз уж в семье трое 
детей, то это логично, что мама – домохозяйка, несмотря на то, что по профессии она 
врач. Но сама Елизавета всё-таки не хотела бы оказаться в роли домохозяйки:

— Хотелось бы стать профессионалом в своем деле, сделать карьеру. Люблю 
играть на гитаре, флейте, клавишных, барабане. Мир искусства прекрасен. Творче-
ство увлекает и делает тебя счастливым.

На снимке (слева направо): доцент кафедры русской, украинской филологии и методик 
преподавания, док.фил.наук  И.А.Герасименко консультирует абитуриента, Елизавета 
и София заполняют анкеты.

 А накануне был дан  ректорский бал. Лучшие студенты университета в номинациях 
«культмассовая работа», «спортивные достижения», «научные достижения», «активная об-
щественная деятельность и отличия в учебе» получили дипломы и благодарственные письма 
из рук ректора КФУ, доктора медицинских наук, профессора Сергея Георгиевича Донича. Тем 
самым была заложена первая университетская традиция. Вручение дипломов выпускникам, 
которые уже смолоду радеют за общее благо, продолжилось на торжественной церемонии в 
Ялте.

Первый проректор КФУ им. В.И.Вернадского Елена Чуян поздравила выпускников веду-
щего учебного заведения Ялтинского региона с получением специальности. В своей напут-
ственной речи она сказала: «Главный экзамен у вас ещё впереди – это экзамен на профессио-
нальную состоятельность, на умение принимать решения и нести за них ответственность. И 
я уверена, что вы с честью преодолеете этот этап. Желаем вам пронести любовь к профессии 
через всю жизнь, желаем профессионального совершенства. И, конечно, приглашаем многих 
из вас для продолжения учёбы в качестве магистров, аспирантов, а также на работу в вузы.

Приводите своих детей. Пускай они проделают тот же путь, который проделали и 
вы. Мы гордимся вами. Знайте, что мы следим за вашими успехами  и  достижениями. 
В добрый путь!» 

Продолжение на 2-й стр.

На снимке: торжественная церемония вручения дипломов первым 
выпускникам Гуманитарно-педагогической академии (ГПА) 
Крымского федерального университета имени В.И. Вернадского в 
Ялтинском центре культуры. 

Фото Татьяны Полищук

- У меня есть друзья - студенты кол-
леджа. Они перешли на второй курс и 
говорят, что здесь учиться труднее, чем 
в школе, но интереснее.  Думаю, что 
всё-таки это не их влияние, а мой выбор.  
Я планирую после окончания колледжа 
продолжать учёбу в институте.

- Да, профессия бухгалтера – не из 
лёгких, но свободное время для того и 
существует, чтобы восполнять силы. Я 
люблю бывать на природе, просто си-
деть и смотреть, как плывут над морем 
облака. А восход солнца над морем? Что 
может быть прекраснее? Прохладная 
синяя плоть ещё спит. Нежно-нежно но-
ворожденные солнечные лучи начинают 
окрашивать горизонт жёлто-розовою 
теплотою. И сердце наполняется пред-
чувствием грядущего торжества светила. 
Вот уже появляется край солнца. И если 
протянуть к нему руку, то окажется, что у 
тебя на пальце сияние неведомого драго-
ценного камня. Я думаю, что восходящее 
солнце – это сияющая корона, украшаю-
щая утреннюю Землю.

Люблю Ялту за то, что, живя в горо-
де, мы не отлучены от природы. У нас 
«прививка» красотами Южнобережья. И 
кем бы ни работал ялтинец, он любит по-
эзию, живопись, музыку. Сама природа 
нас учит этому.

Люблю взять книгу в руки и почи-
тать. Любимый писатель - Стивен Кинг. 
Классике предпочитаю современную ли-
тературу. Последнее, что я читала, –   Ри-
ггз Ремсон «Дом странных детей».
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тера скучная. В будущем я вижу себя глав-
ным бухгалтером преуспевающей фирмы  
или банковским работником. Бухгалтером 
была моя бабушка. Она родилась в Красно-
дарском крае, а мои родители – в Ялте.  

На снимке: заместитель ответственного секретаря приёмной комиссии Г.А. Горбунова 
консультирует абитуриентку Дарью Пунгу.

ВыБОР ЗА ВАМИ
Отучившись год в колледже, Елизавета Конохова всё-таки решила   поступать в 

академию на музыкально-инструментальное исполнительство. И вот уже она вместе 
с  младшей сестрой Софией подаёт документы.  Обе учились в средней общеобразо-
вательной школе №15 в Севастополе. 

Рассказывает София:
-  Люблю рисовать, хочу стать дизайнером. Увлекаемся с сестрой парусным спор-

том, туризмом. Елизавета занималась фехтованием. Считаем, что чем раньше человек 
станет самостоятельным, тем лучше. Поэтому уехали из Севастополя в Ялту, чтобы 
пожить отдельно от родителей. Думаю, что мы справимся – мы ведь с сестрой лучшие 
подруги. С родителями остался младший брат. Он перешёл в восьмой класс. 

София считает, что у них с братом большая разница в возрасте, поэтому они 
должны покровительствовать брату. 

 А Елизавета заметила, что  большая семья – это хорошо. И раз уж в семье трое 
детей, то это логично, что мама – домохозяйка, несмотря на то, что по профессии она 
врач. Но сама Елизавета всё-таки не хотела бы оказаться в роли домохозяйки:

— Хотелось бы стать профессионалом в своем деле, сделать карьеру. Люблю 
играть на гитаре, флейте, клавишных, барабане. Мир искусства прекрасен. Творче-
ство увлекает и делает тебя счастливым.

На снимке (слева направо): доцент кафедры русской, украинской филологии и методик 
преподавания, док.фил.наук  И.А.Герасименко консультирует абитуриента, Елизавета 
и София заполняют анкеты.

 А накануне был дан  ректорский бал. Лучшие студенты университета в номинациях 
«культмассовая работа», «спортивные достижения», «научные достижения», «активная об-
щественная деятельность и отличия в учебе» получили дипломы и благодарственные письма 
из рук ректора КФУ, доктора медицинских наук, профессора Сергея Георгиевича Донича. Тем 
самым была заложена первая университетская традиция. Вручение дипломов выпускникам, 
которые уже смолоду радеют за общее благо, продолжилось на торжественной церемонии в 
Ялте.

Первый проректор КФУ им. В.И.Вернадского Елена Чуян поздравила выпускников веду-
щего учебного заведения Ялтинского региона с получением специальности. В своей напут-
ственной речи она сказала: «Главный экзамен у вас ещё впереди – это экзамен на профессио-
нальную состоятельность, на умение принимать решения и нести за них ответственность. И 
я уверена, что вы с честью преодолеете этот этап. Желаем вам пронести любовь к профессии 
через всю жизнь, желаем профессионального совершенства. И, конечно, приглашаем многих 
из вас для продолжения учёбы в качестве магистров, аспирантов, а также на работу в вузы.

Приводите своих детей. Пускай они проделают тот же путь, который проделали и 
вы. Мы гордимся вами. Знайте, что мы следим за вашими успехами  и  достижениями. 
В добрый путь!» 

Продолжение на 2-й стр.

На снимке: торжественная церемония вручения дипломов первым 
выпускникам Гуманитарно-педагогической академии (ГПА) 
Крымского федерального университета имени В.И. Вернадского в 
Ялтинском центре культуры. 

Фото Татьяны Полищук

- У меня есть друзья - студенты кол-
леджа. Они перешли на второй курс и 
говорят, что здесь учиться труднее, чем 
в школе, но интереснее.  Думаю, что 
всё-таки это не их влияние, а мой выбор.  
Я планирую после окончания колледжа 
продолжать учёбу в институте.

- Да, профессия бухгалтера – не из 
лёгких, но свободное время для того и 
существует, чтобы восполнять силы. Я 
люблю бывать на природе, просто си-
деть и смотреть, как плывут над морем 
облака. А восход солнца над морем? Что 
может быть прекраснее? Прохладная 
синяя плоть ещё спит. Нежно-нежно но-
ворожденные солнечные лучи начинают 
окрашивать горизонт жёлто-розовою 
теплотою. И сердце наполняется пред-
чувствием грядущего торжества светила. 
Вот уже появляется край солнца. И если 
протянуть к нему руку, то окажется, что у 
тебя на пальце сияние неведомого драго-
ценного камня. Я думаю, что восходящее 
солнце – это сияющая корона, украшаю-
щая утреннюю Землю.

Люблю Ялту за то, что, живя в горо-
де, мы не отлучены от природы. У нас 
«прививка» красотами Южнобережья. И 
кем бы ни работал ялтинец, он любит по-
эзию, живопись, музыку. Сама природа 
нас учит этому.

Люблю взять книгу в руки и почи-
тать. Любимый писатель - Стивен Кинг. 
Классике предпочитаю современную ли-
тературу. Последнее, что я читала, –   Ри-
ггз Ремсон «Дом странных детей».
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ВСЕ ЖЕЛАЮТ  СЧАСТЬЯ ВАМ, 
СЧАСТЬЯ В ЭТОМ МИРЕ БОЛЬШОМ

АБИТуРИЕнТ — 2015

В Ялтинском центре культуры состоялась 
торжественная церемония вручения ди-
пломов первым выпускникам Гумани-
тарно-педагогической академии (ГПа) 
крымского федерального университета 
им. В.и.Вернадского. В этом году закон-
чили обучение в стенах ГПа 396 человек, 
из которых 190 бакалавров, 149 маги-
стров и 57 выпускников колледжа. Это 
выпуск особенный не только потому, что 
крымчане  впервые получают дипломы 

одного из федеральных университетов 
России. отвечая на вопросы журнали-
стов, директор ГПа а.В.Глузман отметил: 
«Несомненно, этот выпуск сильнее, ибо 
студенты прошли двойную программу: 
вначале украиинскую, а затем програм-
му  выпуска в Российской Федерации. 
По сути, обучающиеся проходили парал-
лельно с нами аккредитацию. Уже сейчас 
девяносто пять процентов выпускников 
трудоустроены по специальности». 

СВОйСТВО МЕЧТы — СБыВАТЬСЯ
Дарья Пунга ещё вчера была вы-

пускницей девятого класса средней об-
разовательной школы №11 в Массандре, 
а сегодня, подав документы в колледж 
в числе первых (средний балл аттестата 
– пять), она уже может считать себя сту-
денткой.

- Мой любимый предмет – математика. 
Поэтому я не считаю, что профессия бухгал-
тера скучная. В будущем я вижу себя глав-
ным бухгалтером преуспевающей фирмы  
или банковским работником. Бухгалтером 
была моя бабушка. Она родилась в Красно-
дарском крае, а мои родители – в Ялте.  

На снимке: заместитель ответственного секретаря приёмной комиссии Г.А. Горбунова 
консультирует абитуриентку Дарью Пунгу.

ВыБОР ЗА ВАМИ
Отучившись год в колледже, Елизавета Конохова всё-таки решила   поступать в 

академию на музыкально-инструментальное исполнительство. И вот уже она вместе 
с  младшей сестрой Софией подаёт документы.  Обе учились в средней общеобразо-
вательной школе №15 в Севастополе. 

Рассказывает София:
-  Люблю рисовать, хочу стать дизайнером. Увлекаемся с сестрой парусным спор-

том, туризмом. Елизавета занималась фехтованием. Считаем, что чем раньше человек 
станет самостоятельным, тем лучше. Поэтому уехали из Севастополя в Ялту, чтобы 
пожить отдельно от родителей. Думаю, что мы справимся – мы ведь с сестрой лучшие 
подруги. С родителями остался младший брат. Он перешёл в восьмой класс. 

София считает, что у них с братом большая разница в возрасте, поэтому они 
должны покровительствовать брату. 

 А Елизавета заметила, что  большая семья – это хорошо. И раз уж в семье трое 
детей, то это логично, что мама – домохозяйка, несмотря на то, что по профессии она 
врач. Но сама Елизавета всё-таки не хотела бы оказаться в роли домохозяйки:

— Хотелось бы стать профессионалом в своем деле, сделать карьеру. Люблю 
играть на гитаре, флейте, клавишных, барабане. Мир искусства прекрасен. Творче-
ство увлекает и делает тебя счастливым.

На снимке (слева направо): доцент кафедры русской, украинской филологии и методик 
преподавания, док.фил.наук  И.А.Герасименко консультирует абитуриента, Елизавета 
и София заполняют анкеты.

 А накануне был дан  ректорский бал. Лучшие студенты университета в номинациях 
«культмассовая работа», «спортивные достижения», «научные достижения», «активная об-
щественная деятельность и отличия в учебе» получили дипломы и благодарственные письма 
из рук ректора КФУ, доктора медицинских наук, профессора Сергея Георгиевича Донича. Тем 
самым была заложена первая университетская традиция. Вручение дипломов выпускникам, 
которые уже смолоду радеют за общее благо, продолжилось на торжественной церемонии в 
Ялте.

Первый проректор КФУ им. В.И.Вернадского Елена Чуян поздравила выпускников веду-
щего учебного заведения Ялтинского региона с получением специальности. В своей напут-
ственной речи она сказала: «Главный экзамен у вас ещё впереди – это экзамен на профессио-
нальную состоятельность, на умение принимать решения и нести за них ответственность. И 
я уверена, что вы с честью преодолеете этот этап. Желаем вам пронести любовь к профессии 
через всю жизнь, желаем профессионального совершенства. И, конечно, приглашаем многих 
из вас для продолжения учёбы в качестве магистров, аспирантов, а также на работу в вузы.

Приводите своих детей. Пускай они проделают тот же путь, который проделали и 
вы. Мы гордимся вами. Знайте, что мы следим за вашими успехами  и  достижениями. 
В добрый путь!» 

Продолжение на 2-й стр.

На снимке: торжественная церемония вручения дипломов первым 
выпускникам Гуманитарно-педагогической академии (ГПА) 
Крымского федерального университета имени В.И. Вернадского в 
Ялтинском центре культуры. 

Фото Татьяны Полищук

- У меня есть друзья - студенты кол-
леджа. Они перешли на второй курс и 
говорят, что здесь учиться труднее, чем 
в школе, но интереснее.  Думаю, что 
всё-таки это не их влияние, а мой выбор.  
Я планирую после окончания колледжа 
продолжать учёбу в институте.

- Да, профессия бухгалтера – не из 
лёгких, но свободное время для того и 
существует, чтобы восполнять силы. Я 
люблю бывать на природе, просто си-
деть и смотреть, как плывут над морем 
облака. А восход солнца над морем? Что 
может быть прекраснее? Прохладная 
синяя плоть ещё спит. Нежно-нежно но-
ворожденные солнечные лучи начинают 
окрашивать горизонт жёлто-розовою 
теплотою. И сердце наполняется пред-
чувствием грядущего торжества светила. 
Вот уже появляется край солнца. И если 
протянуть к нему руку, то окажется, что у 
тебя на пальце сияние неведомого драго-
ценного камня. Я думаю, что восходящее 
солнце – это сияющая корона, украшаю-
щая утреннюю Землю.

Люблю Ялту за то, что, живя в горо-
де, мы не отлучены от природы. У нас 
«прививка» красотами Южнобережья. И 
кем бы ни работал ялтинец, он любит по-
эзию, живопись, музыку. Сама природа 
нас учит этому.

Люблю взять книгу в руки и почи-
тать. Любимый писатель - Стивен Кинг. 
Классике предпочитаю современную ли-
тературу. Последнее, что я читала, –   Ри-
ггз Ремсон «Дом странных детей».
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Расскажи о себе

ВСЕ ЖЕЛАЮТ  СЧАСТЬЯ ВАМ, 
СЧАСТЬЯ В ЭТОМ МИРЕ БОЛЬШОМ

АБИТуРИЕнТ — 2015

В Ялтинском центре культуры состоялась 
торжественная церемония вручения ди-
пломов первым выпускникам Гумани-
тарно-педагогической академии (ГПа) 
крымского федерального университета 
им. В.и.Вернадского. В этом году закон-
чили обучение в стенах ГПа 396 человек, 
из которых 190 бакалавров, 149 маги-
стров и 57 выпускников колледжа. Это 
выпуск особенный не только потому, что 
крымчане  впервые получают дипломы 

одного из федеральных университетов 
России. отвечая на вопросы журнали-
стов, директор ГПа а.В.Глузман отметил: 
«Несомненно, этот выпуск сильнее, ибо 
студенты прошли двойную программу: 
вначале украиинскую, а затем програм-
му  выпуска в Российской Федерации. 
По сути, обучающиеся проходили парал-
лельно с нами аккредитацию. Уже сейчас 
девяносто пять процентов выпускников 
трудоустроены по специальности». 

СВОйСТВО МЕЧТы — СБыВАТЬСЯ
Дарья Пунга ещё вчера была вы-

пускницей девятого класса средней об-
разовательной школы №11 в Массандре, 
а сегодня, подав документы в колледж 
в числе первых (средний балл аттестата 
– пять), она уже может считать себя сту-
денткой.

- Мой любимый предмет – математика. 
Поэтому я не считаю, что профессия бухгал-
тера скучная. В будущем я вижу себя глав-
ным бухгалтером преуспевающей фирмы  
или банковским работником. Бухгалтером 
была моя бабушка. Она родилась в Красно-
дарском крае, а мои родители – в Ялте.  

На снимке: заместитель ответственного секретаря приёмной комиссии Г.А. Горбунова 
консультирует абитуриентку Дарью Пунгу.

ВыБОР ЗА ВАМИ
Отучившись год в колледже, Елизавета Конохова всё-таки решила   поступать в 

академию на музыкально-инструментальное исполнительство. И вот уже она вместе 
с  младшей сестрой Софией подаёт документы.  Обе учились в средней общеобразо-
вательной школе №15 в Севастополе. 

Рассказывает София:
-  Люблю рисовать, хочу стать дизайнером. Увлекаемся с сестрой парусным спор-

том, туризмом. Елизавета занималась фехтованием. Считаем, что чем раньше человек 
станет самостоятельным, тем лучше. Поэтому уехали из Севастополя в Ялту, чтобы 
пожить отдельно от родителей. Думаю, что мы справимся – мы ведь с сестрой лучшие 
подруги. С родителями остался младший брат. Он перешёл в восьмой класс. 

София считает, что у них с братом большая разница в возрасте, поэтому они 
должны покровительствовать брату. 

 А Елизавета заметила, что  большая семья – это хорошо. И раз уж в семье трое 
детей, то это логично, что мама – домохозяйка, несмотря на то, что по профессии она 
врач. Но сама Елизавета всё-таки не хотела бы оказаться в роли домохозяйки:

— Хотелось бы стать профессионалом в своем деле, сделать карьеру. Люблю 
играть на гитаре, флейте, клавишных, барабане. Мир искусства прекрасен. Творче-
ство увлекает и делает тебя счастливым.

На снимке (слева направо): доцент кафедры русской, украинской филологии и методик 
преподавания, док.фил.наук  И.А.Герасименко консультирует абитуриента, Елизавета 
и София заполняют анкеты.

 А накануне был дан  ректорский бал. Лучшие студенты университета в номинациях 
«культмассовая работа», «спортивные достижения», «научные достижения», «активная об-
щественная деятельность и отличия в учебе» получили дипломы и благодарственные письма 
из рук ректора КФУ, доктора медицинских наук, профессора Сергея Георгиевича Донича. Тем 
самым была заложена первая университетская традиция. Вручение дипломов выпускникам, 
которые уже смолоду радеют за общее благо, продолжилось на торжественной церемонии в 
Ялте.

Первый проректор КФУ им. В.И.Вернадского Елена Чуян поздравила выпускников веду-
щего учебного заведения Ялтинского региона с получением специальности. В своей напут-
ственной речи она сказала: «Главный экзамен у вас ещё впереди – это экзамен на профессио-
нальную состоятельность, на умение принимать решения и нести за них ответственность. И 
я уверена, что вы с честью преодолеете этот этап. Желаем вам пронести любовь к профессии 
через всю жизнь, желаем профессионального совершенства. И, конечно, приглашаем многих 
из вас для продолжения учёбы в качестве магистров, аспирантов, а также на работу в вузы.

Приводите своих детей. Пускай они проделают тот же путь, который проделали и 
вы. Мы гордимся вами. Знайте, что мы следим за вашими успехами  и  достижениями. 
В добрый путь!» 

Продолжение на 2-й стр.

На снимке: торжественная церемония вручения дипломов первым 
выпускникам Гуманитарно-педагогической академии (ГПА) 
Крымского федерального университета имени В.И. Вернадского в 
Ялтинском центре культуры. 

Фото Татьяны Полищук

- У меня есть друзья - студенты кол-
леджа. Они перешли на второй курс и 
говорят, что здесь учиться труднее, чем 
в школе, но интереснее.  Думаю, что 
всё-таки это не их влияние, а мой выбор.  
Я планирую после окончания колледжа 
продолжать учёбу в институте.

- Да, профессия бухгалтера – не из 
лёгких, но свободное время для того и 
существует, чтобы восполнять силы. Я 
люблю бывать на природе, просто си-
деть и смотреть, как плывут над морем 
облака. А восход солнца над морем? Что 
может быть прекраснее? Прохладная 
синяя плоть ещё спит. Нежно-нежно но-
ворожденные солнечные лучи начинают 
окрашивать горизонт жёлто-розовою 
теплотою. И сердце наполняется пред-
чувствием грядущего торжества светила. 
Вот уже появляется край солнца. И если 
протянуть к нему руку, то окажется, что у 
тебя на пальце сияние неведомого драго-
ценного камня. Я думаю, что восходящее 
солнце – это сияющая корона, украшаю-
щая утреннюю Землю.

Люблю Ялту за то, что, живя в горо-
де, мы не отлучены от природы. У нас 
«прививка» красотами Южнобережья. И 
кем бы ни работал ялтинец, он любит по-
эзию, живопись, музыку. Сама природа 
нас учит этому.

Люблю взять книгу в руки и почи-
тать. Любимый писатель - Стивен Кинг. 
Классике предпочитаю современную ли-
тературу. Последнее, что я читала, –   Ри-
ггз Ремсон «Дом странных детей».

{



Я учусь в Экономико-гуманитарном колледже по направлению «Финансы». Сестра 
— в медицинском, а младшие братья ещё школьники. Отец работает водителем, а мама 
— кондитером. Когда ещё в первом классе меня спросили о том, кем я хочу стать, я от-
ветил, что хочу быть банкиром, хотя ещё не знал, что это слово означает. После сдачи 
экзаменов в девятом классе я принял неожиданное даже для себя решение: учиться в 
колледже. Не зря говорят, что детские мечты самые заветные. И вот я уже на пути к их 
осуществлению.

Наукой начал заниматься в конце первого курса. С того времени успел поучаство-
вать и занять призовые места в таких конкурсах:

— ярмарка молодежных идей, проектов и изобретений «Молодежь — инновацион-
ный ресурс Крыма» – финалист;

— конкурс инновационных идей и проектов для студентов РВУЗ КГУ (г. Ялта) 2014 г. – 
второе место;

— Всероссийский конкурс на лучшую студенческую научную работу за 2013-2014 год. 
Номинация «Экономика» — лауреат;

— Всероссийский конкурс проектных работ студентов и аспирантов «Устойчивое 
будущее России»;

— конкурс на присуждение премии Республики Крым студентам высших учебных за-
ведений «За научные достижения в сфере приоритетных направлений развития Кры-
ма», номинация «Экономические науки» — победитель.

В первом семестре 2014-2015 учебного года стал стипендиатом Совета Министров 
Республики Крым. Кроме того, занял третье место в Республиканском конкурсе «Сту-
дент года» в номинации «Общественная деятельность» для студентов образовательных 
организаций среднего профессионального образования Республики Крым.

Мой научный руководитель, кандидат экономических наук Василий Васильевич 
Грибанов, собственно, и стал тем человеком, который вовлёк меня в научную деятель-
ность. Он помогает познать все тонкости инновационного проектирования и написа-
ния научных работ.

Инновационное мышление, на мой 
взгляд, это когда человек видит проблему и 
может подойти к ней творчески, придумать 
неординарный путь её решения с расчетом 
на дальнейшую практическую реализацию.

И последний конкурс, в котором я при-
нял участие, — выставка научных, науч-
но-технических и конструкторских разра-
боток, проходившая в рамках Фестиваля 
науки КФУ им. В.И. Вернадского. На этот 
раз я представлял работу «Операционный 
маркетинг предприятий КРК» в номина-
ции «Лучший молодежный проект в рамках 
приоритетных направлений развития Ре-
спублики Крым» (диплом третьей степени).

Чтобы эффективно учиться, заниматься наукой, надо быть в хорошей физической 
форме. Раньше я занимался метанием копья и даже был членом сборной Крыма по лёг-
кой атлетике. Но сейчас нет возможности много времени тратить на большой спорт. 
Занимаюсь им только для поддержания здоровья.

Я прекрасно понимаю, что главная задача — реализация научного проекта, поэтому 
большое значение придаю производственной практике. В прошлом учебном году у нас 
их было две. Первая прошла в Управлении Пенсионного фонда РФ в г. Ялте. Интересно 
познакомиться «изнутри», как работает пенсионная система. 

Вторая практика — в планово-экономическом отделе Ялтинского хлебокомбината 
(филиал) ГУП РК «Крымхлеб». Здесь я получил очень ценный опыт работы по специ-
альности. Я учился составлять различные оперативные и текущие отчёты, участвовал 
в анализе выпуска продукции и расчётах себестоимости. Когда я приступил к работе, 
в отпуск ушёл экономист, и я выполнял его обязанности на протяжении двух недель, а 
это и доверие, и ответственность. 

С благодарностью вспоминаю Т.Н. Савенкову — руководителя базы практики, ко-
торая очень внимательно подошла к организации моей работы и уделяла мне много 
времени, несмотря на собственную занятость.

Несомненно, учёба в родном городе упрощает жизнь, избавляет от дополнительных 
бытовых трудностей, позволяет максимально уделять время учебному процессу. 

Главное — поставить цель и, невзирая на препятствия, двигаться к ней. Совмещать 
можно учебу и работу, учебу и спорт, учебу и науку. Было бы желание. Общественная 
работа — это всегда новые знакомства, постоянный контакт с людьми и коллектив-
ная работа. Общие интересы всегда сближают — это прекрасно, когда студенты разных 
курсов имеют ровные отношения и взаимоуважение. И особенно приятно, когда ты 
лично вносишь в это свою лепту.
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ОТкРОй ОкнО В кРАЮ МАгнОЛИй

В гостиной «ск»

Сам конкурс проходил в два этапа. На первом 
этапе жюри предстояло оценить 76 номеров. Его 
лауреаты приняли участие в Гала-концерте, про-
шедшем на одной из самых престижных площадок 
города - в концертном зале «Юбилейный». На вто-
ром этапе отборочного тура было представлено 26 
номеров, среди которых почетное первое место в 
номинации «эстрадный вокал» заняла выпускница 
Гуманитарно-педагогической академии, сейчас - ве-
дущий специалист Сектора международных связей 
и работы с иностранными студентами и, по совме-
стительству, преподаватель английского языка на 
кафедре иностранной филологии и методики препо-
давания Комарова А. А.

На вопрос о том, что предшествовало успеху в 
конкурсе, Алина немногословно ответила: «Боль-
шая работа над собой и… терпение». И это не про-
сто слова. За ними стоит непростой путь, на котором 
многим приходится жертвовать и упорно занимать-
ся самосовершенствованием. Алина рассказала, что 
поет с пяти лет.   В этом ей помогали талантливые  
наставники. Своим заочным учителем Алина счита-
ет американскую певицу Уитни Хьюстон, именно 
песня «Run to You» из репертуара поп-певицы, ко-
торую исполнила Алина на конкурсе, и принесла ей 
победу. «Творчество легендарной певицы, актрисы 
Уитни Хьюстон - для меня образец таланта и красо-
ты, — рассказывает Алина Комарова. — Трепетно 
отношусь к ее творчеству, а когда ее не стало, для 
меня это было почти потрясением, какого сама не 
ожидала.  Слушая ее песни, просматривая много-
кратно видеоролики с ее участием, я училась». 

— С чем связан выбор именно этой песни 
Уитни Хьюстон?

— С ней приходят очень теплые воспоминания 
о детстве,  моих дорогих близких людях – о  моем 

дедушке, которого, увы, уже давно нет. Мне было 
четыре года, когда он принес домой видеокассету  с 
фильмом, в котором главную роль исполняла и пела 
Уитни Хьюстон, — «Телохранитель». Ту любовь, с 
которой дедушка ко мне относился, с еще большей 
силой чувствую и сейчас, когда пою эту песню.

— Вы видели достойных конкурентов в ком-
то из конкурсантов?

— Мне было интересно соревноваться с певи-
цей  Вардуи Диланян (г.Симферополь). Она необык-
новенно искренне пела о своей Родине – Армении. 
На мой взгляд, Вардуи очень музыкальна  и облада-
ет необыкновенно красивым тембром. Услышав ее 
на отборочном туре, я поняла, что мне есть с кем 
бороться. Но, прежде всего, это была борьба с самой 
собой.

— Случались ли какие-то конфузы на кон-
курсе, или все прошло гладко?

— Вся организация конкурса была на высшем 
уровне. Однако, в отборочном туре вокальная но-
минация шла второй после хореографической и мне 
дали спеть буквально чуть-чуть – только куплет и 
половину припева. Было неожиданно, потому что 
практически всем остальным дали спеть от начала 
и до конца. Меня же поблагодарили и предложили 
пройти за кулисы. Я, конечно же, смутилась, одно 
лишь объяснение тому — экономия времени, но это 
меня не успокоило. Потом мне сказали после завер-
шения отборочного тура: «С вами и так все понятно. 
Готовьтесь!». После этих слов все волнения по пово-
ду участия в Гала-концерте исчезли.

— То есть с самого начала уже знали, кто по-
бедит?

— Нет, конечно. В вокальном жанре конкурса 
были представлены самые разнообразные номина-
ции: эстрадный вокал, академический вокал, народ-

ные песни и многие другие. Члены жюри, безуслов-
но, профессионалы. Если говорить о награждении, 
все было очень справедливо и здорово, публика 
согласна с тем, как были награждены конкурсанты.

 — Какими  стилями вокального исполнения  
Вы владеете?

—  Моя школа вокала — академическая.  Я 
училась петь, исполняя замечательные арии. Было 
очень нелегко и не все  получалось.  Моим учителем 
была Алла Александровна Спиридонова. Особых 
надежд она на меня не возлагала, но занималась. И 
когда ее не стало, со мной начала заниматься моя 
мама — Анна Арнольдовна Лаба. Она профессио-
нальный музыкант — дирижер–хормейстер.  Вла-
дею многими направлениями: соул, ритм-н-блюз, 
хоспел, народные песни и др. 

— Когда Вы начали интересоваться джазо-
вым направлением?

— На тот момент мне было лет 17, то есть, это 
был подростковый период, который все переживают, 
— бурный, интересный, противоречивый, абсолютно 
разный. И тут мне мама предложила познакомиться с 
джазовыми произведениями.  Поначалу не заинтере-
совало ни одно из представленных. Шло время, и в 
один день все поменялось!  В очередной раз выбирая 
для себя репертуар, я заинтересовалась теми самыми 
произведениями и исполнительницами джаза, таки-
ми как Натали Коул, Элла Фицджеральд, грузинская 
джазовая певица Нино Катамадзе, которых слушали 
вместе с мамой. И тут встал вопрос — смогу ли?.. 
Ведь джаз неповторим, как мир! Такой свободы, как в 
этой музыке, наверное, нет нигде. 

— Скажите, какие цели Вы ставите перед со-
бой в дальнейшем?

— Побеждать! Во всем!  И щедро делиться со 
всеми  той любовью к музыке, которой наделили 

меня мои дорогие наставники. Это возможно,  толь-
ко  когда  живешь творчеством! Как писал Борис 
Пастернак:

Быть знаменитым – некрасиво,
Не это поднимает ввысь .
Не надо заводить архива,
Над рукописями трястись.
Цель творчества – самоотдача,
А не шумиха, не успех…
Прочитывая каждую музыкальную интонацию, 

каждую поэтическую строку, находя ни с чем не 
сравнимую гармонию с миром, я почувствовала 
невероятную свободу. Благодарность публики — са-
мая большая награда за труд, который предшествует 
выходу на сцену. 

За все успехи в музыке, конечно же, благодарна 
моей  первой учительнице — Алле Александровне 
Спиридоновой и маме. За победу на конкурсе я бла-
годарна маме и моим дорогим близким.

Самые яркие и креативные победители отбороч-
ного тура в Крыму получили приглашение принять 
участие в финале фестиваля, который, по доброй 
традиции, пройдет в августе этого года в городе Ге-
ленджике, и мы, конечно же, будем болеть за нашу 
звездочку Алину Комарову.

Анастасия Рехина — 
студентка 6-го курса 
Института филологии, 
истории и искусств 

На снимке: заслуженный деятель искусств АРК 
Оксана Соколик вручает диплом победительнице 
Международного конкурса-фестиваля эстрадного 
искусства «Москва-Ялта-Транзит» в номинации 
«эстрадный вокал» Алине Комаровой.
Фото Михаила Розенштейна

МЕЛОдИЯ пОБЕды
27 и 28 июня в Ялте проходил отборочный тур 
Международного конкурса-фестиваля эстрадного 
искусства «Москва-Ялта-Транзит». Фестиваль существует 
с 2004 года. За 11 лет в нем приняло участие более 
80000 молодых талантливых людей из 12 стран мира: 
Германии, сШа, Швейцарии, израиля, Эстонии, Литвы, 
азербайджана, беларуси, Украины, армении, Молдовы и 
всех регионов России — от Владивостока до калининграда. 
Члены жюри — заслуженные артисты Российской 
Федерации: Михаил Вашуков и Николай бандурин, 
Николай Лукинский, заслуженный деятель искусств аРк 
оксана соколик и другие. Возглавлял жюри президент ооо 
«аГа» — Михаил ашумов. Ведущий — член команды кВН 
«Дети лейтенанта Шмидта» Максим аксенов. В этом году 
участие в конкурсе приняли свыше 300 исполнителей, 
выступающих в различных эстрадных жанрах. 

“Голос моря”

{

“Натюрморт с арбузом”

Окончание. Начало на 3-й стр. 
Педагог с полувековым стажем, Инна Михайловна работает 

старшим преподавателем в Институте филологии, истории и ис-
кусств ГПА. В содружестве со студентами организовала Арт-ве-
ранду. В ялтинском пансионате «Учитель» неоднократно прово-
дились совместные выставки художницы и ее учеников. Здесь 
впервые выставляли свои работы  Александр Авраменко, Лео-
нид Волков, Иван Коденко, Даниил Мищук, Дмитрий Кокшаров.

Разнообразие тем,  владение  кистью, раскрепощенность, 
динамика,  поиск цветовых гармоний характеризуют картины 
молодых авторов. Педагог дает возможность полностью рас-
крыться юному таланту. И если мы говорим, что творчество 
Инны Аслановой неподражаемо, то работы ее учеников — не 
подражательны. У каждого — свой почерк, своя манера, свое 
видение мира. Ребятам есть что сказать зрителю. 

Многие ученики Аслановой — теперь известные художни-
ки. Это коллеги по академии: заслуженный художник Крыма 
Надежда Величко, Эрика Заргарян, Ольга Брусницына, Ека-
терина Гадзина, Елена Катранжи. Это Артем Копыл, Мадина 
Кунгурова, Павел Шумов и другие.

… Обычно день художницы начинается  с того, что она са-
дится за мольберт. Утро — время вдохновения, рождения новых 
образов, воплощения задуманных мыслей.  Несколько  штрихов  
— и  вырисовывается  на холсте  «Мое окно», за которым на 
фоне  розового рассвета — ветви дерева с лаковыми сочными 
листьями и белыми блюдцами цветков.  Край магнолий!

 Нынешний год для  Инны Аслановой  — юбилейный. Она считает, что  
юбилей  — это новый этап в осмыслении событий, в переоценке жизненных 
ценностей. А значит, можно и нужно круто поменять свою жизнь. Начать  все 
сначала.  Обрести новый круг друзей, знакомых. Не теряя прежних, настоя-
щих, надежных.  И — работать. Работать. Работать...

А почему бы и нет? Самое время! 

Луиза МИХАЙЛОВА —
член Союза журналистов России.
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ОТкРОй ОкнО В кРАЮ МАгнОЛИй

В гостиной «ск»

Сам конкурс проходил в два этапа. На первом 
этапе жюри предстояло оценить 76 номеров. Его 
лауреаты приняли участие в Гала-концерте, про-
шедшем на одной из самых престижных площадок 
города - в концертном зале «Юбилейный». На вто-
ром этапе отборочного тура было представлено 26 
номеров, среди которых почетное первое место в 
номинации «эстрадный вокал» заняла выпускница 
Гуманитарно-педагогической академии, сейчас - ве-
дущий специалист Сектора международных связей 
и работы с иностранными студентами и, по совме-
стительству, преподаватель английского языка на 
кафедре иностранной филологии и методики препо-
давания Комарова А. А.

На вопрос о том, что предшествовало успеху в 
конкурсе, Алина немногословно ответила: «Боль-
шая работа над собой и… терпение». И это не про-
сто слова. За ними стоит непростой путь, на котором 
многим приходится жертвовать и упорно занимать-
ся самосовершенствованием. Алина рассказала, что 
поет с пяти лет.   В этом ей помогали талантливые  
наставники. Своим заочным учителем Алина счита-
ет американскую певицу Уитни Хьюстон, именно 
песня «Run to You» из репертуара поп-певицы, ко-
торую исполнила Алина на конкурсе, и принесла ей 
победу. «Творчество легендарной певицы, актрисы 
Уитни Хьюстон - для меня образец таланта и красо-
ты, — рассказывает Алина Комарова. — Трепетно 
отношусь к ее творчеству, а когда ее не стало, для 
меня это было почти потрясением, какого сама не 
ожидала.  Слушая ее песни, просматривая много-
кратно видеоролики с ее участием, я училась». 

— С чем связан выбор именно этой песни 
Уитни Хьюстон?

— С ней приходят очень теплые воспоминания 
о детстве,  моих дорогих близких людях – о  моем 

дедушке, которого, увы, уже давно нет. Мне было 
четыре года, когда он принес домой видеокассету  с 
фильмом, в котором главную роль исполняла и пела 
Уитни Хьюстон, — «Телохранитель». Ту любовь, с 
которой дедушка ко мне относился, с еще большей 
силой чувствую и сейчас, когда пою эту песню.

— Вы видели достойных конкурентов в ком-
то из конкурсантов?

— Мне было интересно соревноваться с певи-
цей  Вардуи Диланян (г.Симферополь). Она необык-
новенно искренне пела о своей Родине – Армении. 
На мой взгляд, Вардуи очень музыкальна  и облада-
ет необыкновенно красивым тембром. Услышав ее 
на отборочном туре, я поняла, что мне есть с кем 
бороться. Но, прежде всего, это была борьба с самой 
собой.

— Случались ли какие-то конфузы на кон-
курсе, или все прошло гладко?

— Вся организация конкурса была на высшем 
уровне. Однако, в отборочном туре вокальная но-
минация шла второй после хореографической и мне 
дали спеть буквально чуть-чуть – только куплет и 
половину припева. Было неожиданно, потому что 
практически всем остальным дали спеть от начала 
и до конца. Меня же поблагодарили и предложили 
пройти за кулисы. Я, конечно же, смутилась, одно 
лишь объяснение тому — экономия времени, но это 
меня не успокоило. Потом мне сказали после завер-
шения отборочного тура: «С вами и так все понятно. 
Готовьтесь!». После этих слов все волнения по пово-
ду участия в Гала-концерте исчезли.

— То есть с самого начала уже знали, кто по-
бедит?

— Нет, конечно. В вокальном жанре конкурса 
были представлены самые разнообразные номина-
ции: эстрадный вокал, академический вокал, народ-

ные песни и многие другие. Члены жюри, безуслов-
но, профессионалы. Если говорить о награждении, 
все было очень справедливо и здорово, публика 
согласна с тем, как были награждены конкурсанты.

 — Какими  стилями вокального исполнения  
Вы владеете?

—  Моя школа вокала — академическая.  Я 
училась петь, исполняя замечательные арии. Было 
очень нелегко и не все  получалось.  Моим учителем 
была Алла Александровна Спиридонова. Особых 
надежд она на меня не возлагала, но занималась. И 
когда ее не стало, со мной начала заниматься моя 
мама — Анна Арнольдовна Лаба. Она профессио-
нальный музыкант — дирижер–хормейстер.  Вла-
дею многими направлениями: соул, ритм-н-блюз, 
хоспел, народные песни и др. 

— Когда Вы начали интересоваться джазо-
вым направлением?

— На тот момент мне было лет 17, то есть, это 
был подростковый период, который все переживают, 
— бурный, интересный, противоречивый, абсолютно 
разный. И тут мне мама предложила познакомиться с 
джазовыми произведениями.  Поначалу не заинтере-
совало ни одно из представленных. Шло время, и в 
один день все поменялось!  В очередной раз выбирая 
для себя репертуар, я заинтересовалась теми самыми 
произведениями и исполнительницами джаза, таки-
ми как Натали Коул, Элла Фицджеральд, грузинская 
джазовая певица Нино Катамадзе, которых слушали 
вместе с мамой. И тут встал вопрос — смогу ли?.. 
Ведь джаз неповторим, как мир! Такой свободы, как в 
этой музыке, наверное, нет нигде. 

— Скажите, какие цели Вы ставите перед со-
бой в дальнейшем?

— Побеждать! Во всем!  И щедро делиться со 
всеми  той любовью к музыке, которой наделили 

меня мои дорогие наставники. Это возможно,  толь-
ко  когда  живешь творчеством! Как писал Борис 
Пастернак:

Быть знаменитым – некрасиво,
Не это поднимает ввысь .
Не надо заводить архива,
Над рукописями трястись.
Цель творчества – самоотдача,
А не шумиха, не успех…
Прочитывая каждую музыкальную интонацию, 

каждую поэтическую строку, находя ни с чем не 
сравнимую гармонию с миром, я почувствовала 
невероятную свободу. Благодарность публики — са-
мая большая награда за труд, который предшествует 
выходу на сцену. 

За все успехи в музыке, конечно же, благодарна 
моей  первой учительнице — Алле Александровне 
Спиридоновой и маме. За победу на конкурсе я бла-
годарна маме и моим дорогим близким.

Самые яркие и креативные победители отбороч-
ного тура в Крыму получили приглашение принять 
участие в финале фестиваля, который, по доброй 
традиции, пройдет в августе этого года в городе Ге-
ленджике, и мы, конечно же, будем болеть за нашу 
звездочку Алину Комарову.

Анастасия Рехина — 
студентка 6-го курса 
Института филологии, 
истории и искусств 

На снимке: заслуженный деятель искусств АРК 
Оксана Соколик вручает диплом победительнице 
Международного конкурса-фестиваля эстрадного 
искусства «Москва-Ялта-Транзит» в номинации 
«эстрадный вокал» Алине Комаровой.
Фото Михаила Розенштейна

МЕЛОдИЯ пОБЕды
27 и 28 июня в Ялте проходил отборочный тур 
Международного конкурса-фестиваля эстрадного 
искусства «Москва-Ялта-Транзит». Фестиваль существует 
с 2004 года. За 11 лет в нем приняло участие более 
80000 молодых талантливых людей из 12 стран мира: 
Германии, сШа, Швейцарии, израиля, Эстонии, Литвы, 
азербайджана, беларуси, Украины, армении, Молдовы и 
всех регионов России — от Владивостока до калининграда. 
Члены жюри — заслуженные артисты Российской 
Федерации: Михаил Вашуков и Николай бандурин, 
Николай Лукинский, заслуженный деятель искусств аРк 
оксана соколик и другие. Возглавлял жюри президент ооо 
«аГа» — Михаил ашумов. Ведущий — член команды кВН 
«Дети лейтенанта Шмидта» Максим аксенов. В этом году 
участие в конкурсе приняли свыше 300 исполнителей, 
выступающих в различных эстрадных жанрах. 

“Голос моря”

{

“Натюрморт с арбузом”

Окончание. Начало на 3-й стр. 
Педагог с полувековым стажем, Инна Михайловна работает 

старшим преподавателем в Институте филологии, истории и ис-
кусств ГПА. В содружестве со студентами организовала Арт-ве-
ранду. В ялтинском пансионате «Учитель» неоднократно прово-
дились совместные выставки художницы и ее учеников. Здесь 
впервые выставляли свои работы  Александр Авраменко, Лео-
нид Волков, Иван Коденко, Даниил Мищук, Дмитрий Кокшаров.

Разнообразие тем,  владение  кистью, раскрепощенность, 
динамика,  поиск цветовых гармоний характеризуют картины 
молодых авторов. Педагог дает возможность полностью рас-
крыться юному таланту. И если мы говорим, что творчество 
Инны Аслановой неподражаемо, то работы ее учеников — не 
подражательны. У каждого — свой почерк, своя манера, свое 
видение мира. Ребятам есть что сказать зрителю. 

Многие ученики Аслановой — теперь известные художни-
ки. Это коллеги по академии: заслуженный художник Крыма 
Надежда Величко, Эрика Заргарян, Ольга Брусницына, Ека-
терина Гадзина, Елена Катранжи. Это Артем Копыл, Мадина 
Кунгурова, Павел Шумов и другие.

… Обычно день художницы начинается  с того, что она са-
дится за мольберт. Утро — время вдохновения, рождения новых 
образов, воплощения задуманных мыслей.  Несколько  штрихов  
— и  вырисовывается  на холсте  «Мое окно», за которым на 
фоне  розового рассвета — ветви дерева с лаковыми сочными 
листьями и белыми блюдцами цветков.  Край магнолий!

 Нынешний год для  Инны Аслановой  — юбилейный. Она считает, что  
юбилей  — это новый этап в осмыслении событий, в переоценке жизненных 
ценностей. А значит, можно и нужно круто поменять свою жизнь. Начать  все 
сначала.  Обрести новый круг друзей, знакомых. Не теряя прежних, настоя-
щих, надежных.  И — работать. Работать. Работать...

А почему бы и нет? Самое время! 

Луиза МИХАЙЛОВА —
член Союза журналистов России.
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«ГОРИ, ГОРИ, МОЯ ЗВЕЗДА» 
В СОЗВЕЗДИИ КЛУБА «ОРИОН»

Занятия спортом привлекательны именно тем, что 
они каждому дают то, что он ищет. И это не понаслыш-
ке знают члены клуба «Орин», который объединил 
преподавателей и студентов в стремлении культивиро-
вать здоровый образ жизни. 

Спектр возможностей удивительно широк: можно 
поправить здоровье и дожить до глубокой старости, нау-
читься управлять деятельностью своих внутренних орга-
нов или развить свои психические возможности. Порой 
это весьма трудно и требует ежедневного кропотливого 
труда, но результаты поразительны! Именно поэтому 
многие люди, независимо от пола, возраста, вероиспо-
ведания, социального положения, начинают заниматься 
различными видами спорта. Кто-то ещё в начале жиз-
ненного пути ставит своей целью заниматься професси-
онально, достичь немалых высот и обрести известность. 
Для других спорт становится полезным хобби, способом 
найти новых друзей и хорошо провести время. 

Однажды Лев Николаевич Толстой в светском обще-
стве, когда разговор зашёл о нравственности, с улыбкой 
сказал: «Надо непременно встряхивать себя физически, 
чтобы быть здоровым нравственно».

На собрании членов клуба «Орион» было принято 
решение считать днём основания общественной орга-
низации 6 сентября 2015 года – мой День рождения. Так 
друзья поддержали мою инициативу. 

В «Орионе» люди разного возраста, разной физиче-
ской подготовки. Но у нас общие интересы: занимаемся 
разными видами спорта, организуем походы в лес. Про-
бежки по солнечной тропе стали уже традицией.

Обычно тренировки по лёгкой атлетике проводятся 
на стадионах «Авангард» и Детско-юношеского центра, 
в Массандровском парке. Каждый участник занимается 
одним-двумя видами спорта, но, как правило, возникает 
желание попробовать свои силы и в других секциях.

 Каждый из участников имеет любительский или про-
фессиональный опыт в определённом виде спорта, что 
помогает активно делиться приобретёнными знаниями и 
навыками, придаёт эффективность тренировкам. Напри-
мер, Виталий Филиппенко – кандидат в мастера спорта 
по боксу; Сергей Попович (выпускник Бахчисарайского 
колледжа строительства, архитектуры и дизайна) имеет 
I-ый взрослый разряд по лёгкой атлетике; Анатолий Па-
сик (выпускник КГУ) - III взрослый разряд по рукопаш-
ному бою, у меня – III взрослый разряд по боксу. 

В трудах Гиппократа есть такое наставление: «Гимна-
стика, физические упражнения, ходьба должны прочно 
войти в повседневный быт каждого, кто хочет сохранить 
работоспособность, здоровье, полноценную и радостную 
жизнь». Хочется добавить только, что в коллективе еди-
номышленников этому следовать легче.

Сергей Егиянец, (61/2-3А)

Bona valetudo melior est quam maximae divitae
Хорошее здоровье лучше самого большого богатства

Активисты общественной работы колледжа (слева направо): 
Валерия Денисова (31 Ф/к), Наталья Волченко (31 СР/к), Анастасия 
Фролова  (21 ГС/к), Руслан Юсупов (41 Ф/к), Мемет Топуз (41 Ф/к), 
Сусана Чапирова (31 Т/к), Лера Велиева ( 41 Ф/к), Эльвина Джабба-
рова (41 Ф/к ). 

МЕМЕТ ТОПУЗ: В НАУКЕ КАК В СПОРТЕ — БЫТЬ ПОБЕДИТЕЛЕМ


